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СЕССИЯ СЫРДАРЬИНСКОГО ОБЛАСТНОГО СООЕТА

в Гулистане 22 февраля состо
ялась вторая сессия Сырдарьин* 
ского областного Совета народ
ных депутатов. 6 ней приняли 
участие депутаты Олий Мажлиса, 
избранные от области, руководи
тели республиканских мини* 
стерств, ведомств и организа
ций, руководители банков, на* 
чальники областных управлений, 
хокимы районов, представители 
средств массовой ин<}юрмации.

На сессии с речью выступил 
Президент Р е сп ^и ки  Узбекис
тан Ислам Каримов.

Остановившись на первооче
редных задачах, стоящих перед 
жителями Сырдарьи, руководи
тель нашего государства отметил, 
что на развитие области оказы
вают отрицательное влияние жду
щие своего решения проблемы в 
области сельского хозяйства. 
Это. в основном, связано с пло
хим мелиоративным состоянием 
земель, необходимостью измене
ния ассортимента производимой

сельскохозяйственной продук
ции, улучшением материально- 
технического об^печения отрас
ли, внедрением современных тех
нологий, развитием социальной 
инфраструктуры на селе.

Р^оводитель страны подчер
кнул, что вот уже несколько лет 
область не выполняет план хлоп- 
козаготовок, и в прошлом году 
понесла от хлопководства убыт
ки на сумму 1 миллиард 900 мил
лионов сумов, от зерноводства — 
на 200 миллионов сумов, и с 
этим никак нельзя мириться, все 
это результат того, что многие 
руководители поверхностно за
нимаются вопросами внедрения 
новшеств в сельское хозяйство, 
последовательного проведения 
реформ, реализации законов, 
направленных на развитие отрас
ли.

Ислам Каримов выразил удов
летворение по поводу того, что в 
последние годы в социальной и 
экономической жизни Сырдарь-

инской области произошли ощу
тимые изменения, про,делана ши
рокомасштабная созидательная 
работа, создана основа для раз
вития промышленности. Сейчас в 
области работают десятки круп
ных промышленных предприятий, 
с участием иностранных инвесто
ров создано более 20 совместных 
предприятий, объем производства 
валовой промышленной продук
ции достиг 17,5 миллиарда сумов, 
построены широкие ровные доро
ги, десятки современных зданий 
на основе традиций национально
го зодчества.

Однако, как сказал руководи
тель страны, в этом отношении 
имеется еще немало недостатков. 
Например, совместные предпри
ятия не способствуют тому, что
бы превратить область в разви
тый промышленный регион, из 
зарегистрированных совместных 
предприятий девять не функцио
нируют, не оказывается достаточ
ной помощи предприятиям мало

го и среднего бизнеса.
Президент республики под

черкнул, что основная задача, 
стоящая сегодня перед нами, — 
это пробуждение достоинства в 
людях, воспитание чувства гордо
сти за нашу Родину ~  Узбекис
тан, нужно дружно продвигаться 
вперед к светлому будущему. 
Ислам Каримов выразил уверен
ность в том, что жители Сырда
рьи, откликнувшись на эти при
зывы, внесут свой вклад в работу 
по подъему страны на новые сту
пени развития.

На сессии был рассмотрен 
организационный вопрос. В свя
зи с переходом на другую рабо
ту У.Исмаилов был освобожден от 
обязанностей хокима Сырдарьин- 
ской области.

По рекомендации Президен
та Ислама Каримова депутаты ут
вердили хокимом Сырдарьинс- 
кой области Алишера Исроило- 
ва, ранее работавшего на долж
ности хокима Зафарабадского

района.
Выступившие на сессии пред

седатель ассоциации кооперати
вов «Пятилетие независимости 
Республики Узбекистан» Хаваст- 
ского района Алиполвон Холназа- 
ров, учительница школы № 14 Гу- 
листанского района Фотима Ма- 
даминова, хоким города Янгиера 
Собирджон Шодиев, хоким горо
да Ширин Исроил Эрбеков, пред
седатель правления Центрально
го банка Республики Узбекистан 
Файзулла Мулладжанов, фото
корреспондент Национального 
информационного агентства по 
Сырдарьинской и Джизакской 
областям Бахром Тураев и дру
гие отметили, что исправление 
недостатков, указанных в речи 
руководителя нашего государ
ства, является первостепенной 
задачей тружеников области.

бехэод УСМОН, 
(УзА).

Ф ото Мухаммада АМИНА, 
Бахрома ТУРАЕВА.

У К А З
Президента
Республики
Узбекистан
О назначении 

Исроилова А.Х.
хокимом

Сырдарьинской
области

В соответствии с пунктом 12 
статьи 93 и статьей 102 Консти
туции Республики Узбекистан 
назначить Исроилова Алишера 
Худжамовича хокимом Сырдарь
инской области.

Данный вопрос внести на ут
верждение областного Совета 
народных депутатов.

Президент 
Республики Узбекистан

И. КАРИМОВ
гор. Таижвнт,
22 февраля 2000 года.

У К А З
Президента
Республики
Узбекистан

Об
освобождении 
Исмаилова У.К. 
от обязанностей 

хокима 
Сырдарьинской 

области
Освободить Исмаилова Уктама 

Кучкаровича от обязанностей хо
кима Сырдарьинской области в 
связи с переходом на другую 
работу.

Президент 
Республики Узбекистан

И. КАРИМОВ
гор. Таижвнт,
22 февраля 2000 года.

поиск ИНИЦИАТИВА
ПРЕДПРИИМЧИВОСТЬ ВЕЛЕНИЕ ВРЕМЕНИ

Выступление Президента Республики Узбекистан Ислама Каримова 
на сессии Сырдарьинского областного Совета народных депутатов

Ассалому алайкум, дорогие 
соотечественники!

Уважаемые депутаты!
Прежде всего хочу выразить 

радость от встречи с депутата
ми и активом Сырдарьинской 
области, свое уважение депута
там и через вас ~  свое уваже
ние всем жителям Сырдарьи.

Как известно, недавно в нашей 
стране прошли выборы в Олий 
Мажлис и местные Советы. В 
частности, и в Сырдарье сфор
мировался новый (Х)став област
ного Совета народных депутатов. 
Должен сказать, что когда я зна
комился с новым составом этого 
совета, особо обратил внимание 
на один примечательный аспект.

В частности, меня лично удов
летворяет тот факт, что среди 
депутатов, которых избрали жи
тели Сырдарьи, выразив им свое 
доверие, есть представители 
различных национальностей, раз
ных профессий. Большинство из 
них многое повидали на своем 
веку, имеют солидный жизненный 
опыт, являются знающими людь
ми и, самое главное, вышли из 
народа.

Среди них представители 
производственных отраслей, эко* 
номисты, инженеры, предприни
матели. работники пр<^вещения 
и здравоохранения, фермеры, 
аксакалы из кишлаков — одним 
словом, представители всех сло
ев нашего общества.

Я думаю, что уже одно ато дает 
основание выразить уверенность 
в том, что при решении насущ
ных проблем и задач, и прежде 
всего по улучшению экономичес
кого положения жителей облас* 
ти, вопросы, связанные с претво
рением в жизнь их надежд и чая
ний, будут рассматриваться все
сторонне и основательно.

Уверенность в плодотворной 
работе областного Совета вселя
ет и то, что в рядах депутатов 
находятся люди, заслужившие 
большой авторитет в народе, та
кие, как председатель схода граж
дан кишлака Дустлик Баяутского 
района Сайдулло Абдукмыров, 
главный врач Гулистанского го
родского центра здоровья Татъя- 

^и а  Лыоана Плеханова, директор 
Гулистанского городского акаде
мического лицея Сама Самадов, 
руководитель фермерского хо
зяйства «Ааиэ* Мехнатабадского 
района Шахзода Дехконоаа, на
родный поэт Узбекистана Тура 
Сулаймон, начальник областного

предприятия электросетей Абду- 
манноп Кучкаров, директор сред
ней школы N 21 Мирзаабадского 
района Баходыр Розиков, артис
тка областного музыкального те
атра Шафоатхон Рахматуллаева.

Мое пожелание вам, дорогие 
мои: пусть вам сопутствуют успех 
в вашей работе, здоровье и уда
ча на жизненном пути!

Уважаемые друзья!
На предвыборной встрече, ко

торая прошла в этом зале в де
кабре прошлого года, мы с вами 
дали объективную, критическую 
оценку проделанной в области 
работе, наметили задачи на бу
дущее,

Говорили и договорились о 
том, как решать проблемы, кото
рые давно уже назрели у жите
лей Сырдарьинской области, о 
специфических трудностях и 
сложностях, ждущих своего реше
ния в производственной с ^ р е , 
о вопросах, которые стали тор
мозом для дальнейшего улучше
ния жизни населяющих этот край 
людей, роста их благосостояния.

Все мы признали, что среди 
проблем, наиболее негативно 
влияющих на развитие Сырдарь
инской области, которые не на
ходят своего решения на протя
жении ряда лет и лежат в осно
ве всех недостатков, первосте
пенное место занимают пробле
мы сельского хозяйства

В чем они состоят? Мо1у еще 
раз на(юмни1ь:

— плохое мелиоративное со
стояние земель в области;

необходимость изменения 
ассортимента выращиваемой в 
области сельскохозяйственной 
продукции;

— потребность в кардинальном 
изменении материально-техни
ческого оснащения сельского хо
зяйства, применении новых со
временных технологий;

— широкое развитие сельской 
инфраструктуры, социального и 
бытового обслуживания населе
ния, проживающего на селе.

Однако, наряду с решением 
этих проблем, в о^^асти в числе 
первоочередных были поставле
ны задачи дальнейшего углубле
ния и либерализации реформ. 
Речь шла, прежде всего, о йале- 
нийх, с которыми никоим обра
зом нельзя мириться при р в ( ^ -  
мировании в сельском хозяйстве.

Мы говорим о таких негатив
ных явлениях, как формвлизм, 
очковтирательство, оезответ*

ственность, равнодушие руково
дителей, недостаток у них знаний.

Открыто было сказано о том, 
что большую преграду в работе 
создает то, что не изменяются в 
сельском хозяйстве имуществен
ные отношения, что многие руко
водители и специалисты в управ
лении отраслью проявляют мало
грамотность, не понимают смыс
ла и содержания, целей прово
димых ре< ^м .

Было признано, что существу
ют препятствия на пути фермер
ского движения, его широкого 
развития, имеются противоречия 
и недостатки в организащ1и ко* 
оперативов на паевой основе, 
широком внедрении истинного 
семейного подряда, повышении 
его эффективности, и самое 
главное, воспитании чувства соб
ственника у дехкан, в объектив
ной оценке труда и справедли
вой оплате за произведенную 
ими продукцию.

Уважаемые депутаты!
Вам должно быть известно, что 

в целях решения вопросов, став
ших тормозом на пути развития 
сельского хозяйства Сырдарьин* 
ской области, для разработки 
программы, рассчитанной на ре
ализацию в течение пяти-десяти 
лет, как мы договаривались на 
предаыборной встрече, была со
здана специальная правитель
ственная комиссия.

На сегодняшний день эта ко
миссия начала свою работу.

Однако все мы до;шны хоро
шо осознать одну вещь. Можно 
разрабатывать любые програм
мы. глубоко продуманные, все
сторонне обговоренные и обес
печенные программы.

Тем не менее я должен еще и 
еще раз повторить: гюка мы не 
внедрим в сельском хозяйстве 
производственные отношения, 
отвечающие требованиям рыноч
ной экономики, запросам време
ни, пока мы не изменим своего 
отношения к собственности, к 
земле, имуществу, труду, мы ни
чего не сможем добиться.

Дорогие друзья!
Давайте детально обменяем

ся мнениями по этому вопросу, 
исходя иэ анализа оазаития сель
ского хозяйства области.

Об этом нужно сказать откро
венно, гласно, прямо признать 
нам всем: общее состояние саль- 
ского хозяйства в Сырдарьинской 
области на протяжении многих 
лет неизменно остается сложным.

В прошлом году в области 
было засеяно хлопчатником 141 
тысяча 300 гектаров, зерном — 87 
тысяч 300 гектаров. Урожайность 
хлопчатника по области состави
ла 18,8 центнера на гектар, а уро
жайность зерновых 21 центнер.

Это, конечно, хорошо, что в 
последние годы усилилось внима
ние к производству зерна, что для 
посева зерновых выделяются пло
дородные земли.

Однако все мы должны глубо
ко осознать; нельзя забывать, что 
в почвенно-климатических усло
виях Узбекистана целесообразно 
вырещивать, прежде всего, хло
пок, который всегда пользовался 
спросом на мировом рынке, был 
для нас основным источником 
поступления валюты и вместе с 
тем, если правильно организо
вать дело, дает прибыль и нашим 
дехканам, и сулит рост благосо
стояния народу.

Конечно, в области есть пло
щади, на которых нельзя полу
чать ожидаемого урожая от хлоп
чатника. ^итывая это, правитель
ство республики, в соответствии 
с принятым 26 октября прошло
го года специальным постановле
нием, предусмотрело в таких рай
онах. как Мехнатабадский и Мир* 
эаабадский. выделить из этих зе
мель 5 тысяч гектаров для сева 
на них риса.

Эти и другие меры призваны 
дать возможность улучшения 
здесь мелиоретивного состояния 
земель и увеличения производ
ства зернопродуктов.

Я думаю, вышеназванная пра
вительственная комиссия разра
ботает четкие, научно обоснован
ные дополнительные предложе
ния, рекомендации и в этом воп
росе.

Если мы внимательнее рас
смотрим состояние дел в сельс
ком хомйстве области, то уви
дим, что здесь имеются большие 
неиспользованные возможности 
для развития этой отрасли В об
ласти выполнили план хлопкоэа- 
готоаок 3 района и 45 хозяйств, 
а госзаказ по заготовкам зерна — 
7 районов и более 60 хозяйств 
Хозяйства "Биолашган>, имени 
К.Султанова иайхунабадского 
района, ассоциация кооперати
вов *Уч кахрамон* Гулистанского 
района получили по 35—40 цент* 
неров хлопка с гектара, в этих 
хозяйствах их членам по итогам 
года выплатили от 20 тысяч до 
05 тысяч сумов в качестве диви

дендов.
Однако вот уже несколько лет 

подряд область в целом не вы
полняет планов хлопкозаготовок. 
Как можно оценить тот факт, что 
для Мехнатабадского. Ш.-Раши- 
довского, Мирзаабадского, Сыр
дарьинского, Акалтынского рай
онов невыполнение планов хлоп
козаготовок стало обычным явле
нием?

Из 102 хлопководческих хо
зяйств большинство за последние 
четыре-пять лет не могут продви
нуться дальше 60-70 процентов. 
Урожайность снижается из года в 
год.

Что можно сказать по поводу 
того, что в 1999 году в 26 хозяй
ствах было получено с гектара по 
10 центнеров, в 14 хозяйствах — 
по 10—15 центнеров хлопка?

К примеру, в хозяйствах «Мус- 
такиллик*. «Тошкент». имени ^ -  
руни, имени Улугбека Мирзаабац- 
ского района, «Ровот*. «Бустон», 
«Галаба> Мехнатабадского. имени 
Тоирова. «Чинобод». «Барлос* 
Акалтынского. «Пахтаэор», «Истик- 
лол». «Хакикат» Сырдарьинского, 
•Навбахор» Хавастского районов 
получают лишь по пять-семь цен
тнеров хлопка с гектара.

От хлопководства область по
терпела в прошлом году убытков 
на сумму 1 миллиарщ 900 милли
онов сумов, от зерноводства — 
более 200 миллионов сумов, 73 
хозяйства закончили год с убыт
ками — и с этим обстоятель
ством нельзя мириться

Такие явления нельзя скры
вать, нам нужно открыто и п ^ н - 
ципиально назвать их причины 
Самое главное, мы должны при
нять меры против таких явлений,

Вам хорошо известно, что был 
принят закон о санации с целью 
правительственной поддержки и 
становления экономически сла
бых хозяйств, не сумевших вып 
равить свое положение, В Сы 
дарьинской области в 1998- 
годах под санацию подпало 31 
хозяйство.

Несмотря на всестороннюю 
материальную и практическую 
поддержку, в большинстве этих 
хозяйств не чувствуется измене
ний. К пример, в 15 хозяйствах 
не наблюдается роста ни в уро
жайности, ни в получении дохо 
дов за счет произееденных затрат

То, что этот новый кМТОД воз 
действия не дает эффекта, сви 
детельствует об одном — некото 
рые ответственные руководители

не сумев правильно понять сущ
ности санации, все еще продол
жают вести работу по старинке, 
с иждивенческим настроем.

Если вы спросите у руководи
телей области, ответственных за 
сельское хозяйство, у хокимов 
отстающих районов о причинах 
такого положения, то они чаще 
всего ссылаются на ухудшение 
мелиоративного состояния зе
мель, усиление их засоленности 
в последние годы и еще на де
сятки причин.

Еще раз повторю; конечно, 
эти явления никто не отрицает. 
Но не нужно забывать и о другой 
стороне вопроса.

Дело в том. что мы должны 
видеть решение проблемы, преж
де всего, в умении организовать 
работу, в предоставлении свобо
ды работакхцим на земле дехка
нам, всем хозяйствам — будь то 
кооператив, будь то фермерское 
или дехканское хозяйство. А так
же в том, что земля все еще не 
находит своего истинного хозяи
на. Мы должны всеми путями 
находить причины допущенного 
отставания.

К сожалению, вопросами вне
дрения новшеств в сельское хо
зяйство, проведением экономи
ческих реформ мно1ие руководи
тели занимаются поверхностно, 
формально. Ряд законов, приня
тых в последние годы а интере
сах развигия отрасли, не внедря
ются последовательно в жизнь.

Нужно открыто признать и то, 
что в про8(шении реформ в сель
ском хозяйстве области преобла' 
дает администрат>1Вно-комацаныЙ 
стиль, нередко на местах они осу* 
ществ/1яются только под давлени
ем сверху и лишь «для (алочки*.

Сегодня уже ясно, что при 
проведении экономических ре* 
((юрм намеченных конечных ре
зультатов можно добиться, преж* 
де всего, благодаря материаль
ному стимулированию людей, из
менению отношения дехкан к тру
ду. Приходится повторять — это
го можно добиться только воспи
танием чувства хозяина земли. 
Кооперативные, фермерские, 
дехканские хозяйства могут дос
тичь расцвета только при предо
ставлении им широкой ДО(КХИ,

Я считаю. ЧТО в доказательство 
этого можно найти много приме
ров в самой Сырдарьинской об
ласти

(Окончание на 2 -й  отр.)

Всего месяц отделяет нас от 
древнего и молодого праздника 
весны, обновления природы, все
гда торжественно и вместе с тем 
массово отмечаемого народом. 
Так уж у нас традиционно сложи
лось — встречать Навруз подар
ками и новосельями. А чтобы 
праздничные торжества прошли 
в Самарканде без сучка и задо
ринки. чтобы подготовка к ним 
шла организованно и в нужном 
русле, принято специальное по
становление хокима области по 
подготовке и проведению всена
родно любимого праздника. При 
облхокимияте созданы организа
ционный комитет и рабочая ко
миссия.

На своем первом совместном 
^ ив е̂ щПУГм задействованных для 

осуществления всех организаци
онных мероприятий структурных 
подразделений намечен круг ос
новных объектов приложения сил. 
Уже известно, что эпицентром 
праздника станет театральная 
площадь Самарканда. Театрали
зованные представления и мас
совые гуляния пройдут 21 марта

По31э1бН1э10 НоВрузо

в ОЖИДАНИИ 
ПРАЗДНИКА

еще на четырех площадках обла
стной столицы, которые располо
жены в самых людных местах го
рода. Праздничные торжества, 
посвященные Наврузу, будут про
ведены на главных площадях го
родов и поселков, райцентров 
Самаркандской области. Там уже 
также начали работу районные 
оргкомитеты и рабочие комис
сии.

Как в предыдущие годы, все 
населенные пункты области 
предстанут накануне праздника 
ухоженными, благоустроенными 
и озелененными. Будут отремон
тированы дороги и трассы, за
менены дорожные знаки, покра
шены заборы, приведены в над
лежащий вид здания, располо
женные вдоль центральных улиц. 
Самые серьезные благоустрои
тельные и озеленительные ме
роприятия предполагаются в Са
марканде, поскольку на праздно
вание Навруза здесь ожидается 
много гостей из районов облас
ти. других городов Узбекистана и 
зару<^жья.

<Иаш корр.).

НОВЕЙШАИ ен оло ги и
в УЗБЕКИСТАНЕ

Ассоциация "Узавтосаноат” 
подписала контракт с итальянс
кой фирмой “Текинт” на приоб
ретение новейшей технологии и 
оборудования.

— Зарубежные партнеры по
ставят в Узбекистан технологи
ческую линию по производству 
автомобильных стекол, которую 
планируется установить на но
вом предприятии ‘ Автоойна” в 
Фергане, — сообщил начальник 
управления внешнеэкономичес
ких связей и соз,дания новых про
изводств этой ассоциации Алид- 
жон Мамаксупое. — Это предпри
ятие будет ежегодно выпускать 
200 тысяч комплектов, предназ
наченных для машин "УзДЭУав- 
то” . Ввод в строй "Автоойна" 
позволит значительно сократить 
валютные затраты республики на 
закупку стекол и создать до
полнительно около 400 рабочих

мест в Фергане.
Согласно договору итальянс

кая сторона взяла на себя под
готовку кадров — узбекские спе
циалисты будут проходить обу
чение на заводах фирмы ‘ Те- 
кинт”, ставшей победителем тен
дера, объявленного ассоциацией 
"Узавтосаноат” . На предприятии 
зарубежного партнера действует 
передовая технология производ
ства плоского стекла горизон
тальным способом, которая в 
скором будущем будет освоена 
в Узбекистане. О^рудование 
будет приобретено на основе 
кредитного соглашения, заклю
ченного между Национальным 
банком внешнеэкономической 
деятельности Узбекистана и 
итальянскими банками — "Сити- 
банком” и ‘ Национале де Лаво- 
ро"

НИА "Туркистон-пресс” .

ГРАНТ АНТНМОИОПНАЬНОМУ
КОМИТЕТУ

Комитет по демонополизации и развитию конкуренции при Ми
нистерстве финансов получил грант Всемирного банка в размере 250 
тысяч долларов США. Он рассчитан на год. Выданные всемирным 
банком средства направляются на техническое оснащение структур
ных подразделений антимонопольного органа, обучение и стажиров
ку его специалистов с привлечением зарубежных консультантов. На
мечено также подключиться к сети Интернет.

НИА "Туркистон-пресс” .

СОВЕРШЕНСТВОВАТЬ 
БАНКОВСКУЮ СИСТЕМУ

Состоялось совещание работников банковской 
системы, посвященное итогам деятельности в 
прошлом году и актуальным вопросам, постав
ленным перед работниками банковской системы 
Президентом Исламом Каримовым в докладе на 
заседании в Кабинете Министров по итогам 
прошлого года.

На совещании, которое вел 
председатель Центральное о бан
ка республики Ф.Мулладжанов, 
было отмечено, что в 1999 году в 
нашей стране было достигнуто 
улучшение финансового положе
ния и укрепление денежно-кре
дитной системы. Объем выпуска 
в обращение наличных денег на 
всей территории был ниже пре
дусмотренного. А в Ташкентской. 
<1̂ рганской областях и городе 
Ташкенте было достигнуто изъя
тие из обращения излишних на
личных денег,

В результате последователь
ного осуществления реформ в си
стеме количество общих активов 
банков возросло на 48 процентов, 
57 процентов всех активов при
ходится на долю долгосрочных и 
среднесрочных кредитов. Общее 
количество инвестиций коммер
ческих банков возросло в 1,5 раза 
и на сегодняшний день состав
ляет 144 миллиарда сумов. более 
15 миллиардов сумов дополни
тельно было привлечено в устав
ный капитал» Заметно возросла 
численность акционеров коммер
ческих банков

Вместе с тем на совещании 
было отмечено, что деятельность 
некоторых коммерческих банков 
не отвечает требованиям сегод
няшнего дня, резкой критике 
были подвергнуты руковсщители 
этих банков, которые безответ
ственно относятся к возложенным 
на них обязанностям, допускают 
случаи бюрократизма,

В настоящее время процесс 
капитализации а таких банках, как 
-Саадогарбанк». «УТ-банк>, «Тур- 
кистонбанк*, •Истикболбанк», 
«Уктамбанк» ведется медленно, 
что было подааргнуто критике со 
стороны Преэидэнта нашей стра
ны на заседании Кабинета Ми
нистров. Руководители этих бан
ков были строго предупреждены 
о том, что если в нынешнем году 
не предпримут коренных измене
ний в этой сфере, то у них будут 
изъяты лицензии, дающие права 
на осуществление банковских

операций. Также было обращено 
серьезное внимание на то, что 
медленно ведется работа по при
влечению средств в уставный ка
питал в ■Туронбанке», в банке 
•Ипак йули>, «Заминбанке> и 
•Сармоябанке>, а в «Наманган- 
банке» неудовлетворительно об
стоит дело с размещением бан
ковских акций среди физических 
лиц.

Несмотря на то, что за отчет
ный период была проведена ощу
тимая работа по поддержке ма
лого и среднего бизнеса, неко
торыми коммерческими банка
ми, в частности, со стороны «Гал- 
лабанка*, «Асакабанка». «Узсано- 
вткурилишбанка>, «Узуйжойжам- 
гармабанка» и «Узлриватбанка-, 
было выделено мало кредитов на 
эту сферу А иногда обращения 
некоторых предпринимателей о 
получении кредитов необосно
ванно затягивались,

В целях упорядочения прово
димых в нынешнем году прове
рок и предотвращения незакон
ного вмешательства в деятель
ность предпринимателей и оргаг 
низаций необходимо строго при
держиваться плана республикан
ского Совета по координации 
деятельности органов, контроли
рующих эти проверки

Ив совещании строго предуп
реждены руководители всех бан
ков о том, что если в деле под
держки предпринимательского 
движения в будущем будут воз
никать проблемы и искусствен
ные преграды, то по отношению 
к виновным будут применены 
меры наказания, вплоть до сня
тия с занимаемой должности.

На совещании было особо 
подчеркнуто, что в 2000 году бан
ки должны бшь не преградой для 
деятельности предпринимате
лей, а заинтересованными парт
нерами. В этом отношении быпл 
одобрена программа мер, кото* 
рые необходимо осуществить в 
2000 году

(УаА».
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ПОИСК ИНИЦИАТИВА
ПРЕДПРИИМЧИВОСТЬ

ВЕДЕНИЕ ВРЕМ ЕНИ
(Окончание.

Начало на 1-й стр .)
Я думаю, что депутаты, присут

ствующие в этом зале, хорошо 
знают о достигнутых успехах фер
мерских хозяйств Баяутского, Гу- 
листанского. Сайхунабадского 
районов, получивших по 35—40 
центнеров хлопка с каждого гек
тара, об их доходах, о стабильном 
наращивании темпов работы.

Вот еще один пример: фер
мерское хозяйство «Барлос» под 
руководстБОм Абдулазиза Хайда
рова в Гулистанском районе сня
ло ПО 37 центнеров хлопка. 39 
центнеров зерна с каждого гек
тара, завершило год с доходом 
3 миллиона 200 тысяч сумов.

Фермерское хозяйство «Тини- 
бек бобо* под руководством 
М.Тинибекова в Сырдарьинском 
районе собрало но 45 центнеров 
хлопка с гектара с площади в 10 
гектаров, 42,5 центнера зерна с 
гектара на площади в 8 гектаров.

Разве эти примеры не явля
ются свидетельством того, что 
предприимчивый человек и в 
сложных условиях может получить 
богатый урожай, принести пользу 
и себе, и людям?

Есть еще один аспект этого 
важного вопроса, на котором сле
дует остановиться,

На сегодня, судя по отчетам, в 
Сырдарьинской о ^ с т и  образо
ваны и действуют 1 тысяча 541 
фермерское хозяйство. Для хлоп
ководства фермерам выделена 
площадь в 39 тысяч гектаров, для 
зерноводства— 18 тысяч гектгров.

В этой связи, естественно, в 
первую очередь возникает воп
рос; насколько эти хозяйства, 
объявившие себя фермерскими, 
отвечают требованиям действую
щих законов и норм по фермер
скому движению? Проще говоря, 
сколько из них являются действи
тельно фермерскими, а сколько 
пока не могут соответствовать 
статусу и положению фермерс
кого?

Второй важный вопрос.
Еш,е никто толком не прове

рял, какая часть отведенной для 
них земли засеяна хлопчатником, 
а какая зерном? Сколько процен
тов занято посевами, не казан
ными в отчетности?

Многим хорошо известны слу
чаи, когда завышаются парамет
ры площадей, отведенных якобы 
под хлопок, а 8 действительнос
ти вместо хлопка на них выращи
вают зерно и другие культуры, 
получают неучтенные доходы 
Этим и объясняется, что урожай
ность хлопка «падает» до 5—7 
центнеров.

Эти явления не только нано
сят экономический уи^ерб, приво
дят к расхищению земель, полу
чению незаконной прибыли, но и 
дискредитируют фермерское 
движение, фермерское направле
ние.

В результате настоящий дех
канин с благородными помысла
ми, который хочет быть хозяином 
своей земли, за счет повышения 
ее плодородия принести пользу 
и себе, своей семье и обществу, 
государству, не может получить 
эту землю.

Я думаю, что у нас хватит сил, 
чтобы докопаться до негативной 
сути этих явлений, искоренить их.

Сегодня все должны уяснить 
себе следующее обстоятельство

Нельзя мириться с хозяйства
ми. которые постоянно, в течение 
многих лет, наносят ущерб и 
себе, и государству.

Нельзя допускать того, чтобы 
хозяйства собирали меньше 7— 
15 центнеров хлопка, меньше 20 
центнеров зерна с гектара.

По области имеются 40 по
добных хлопководческих хо
зяйств, 32 зерноводческих. В ча
стности, в Сайхунабадском рай
оне — 10, Мирзаабадском райо
не — 8, в Мехнатабадском и Ха- 
вастском районах — по 7, Шараф- 
Рашидовском — 5, в Акалтынском 
районе — 3 таких хлопководчес
ких хозяйства.

По зерноводству подобных 
низкоурожайных хозяйств в Гули- 
станском районе 8, в Мирзаабад- 
ском районе — 6, в Хавастском 
районе - 5, в Сайхунабадском и 
Мехнатабадском районах — по 4, 
в Баяугском районе 3, в Акал
тынском районе — 2.

Мы должны разобраться с 
этими хозяйствами. Кто заинте
ресован в сохранении таких хо
зяйств? Мы должны найти отве
ты на эти вопросы и принять по 
ним правильное решение.

Итак, за счет чего можно ре
шить данную проблему?

Прежде всею за счет разре
шения вопроса о собственности 
За счв1 выполнения приняшх за
конов.

За счет предоставления воз
можностей и свобод фермерским 
и дехканским хозяйствам

За счет создания фермерских 
хозяйств и формирования на их 
основе фермерско-коммерческих 
объединений и многоукладной 
экономики.

Существует много вариантов 
решения денной проблемы Толь
ко для этого требуется от руко
водителей поиск нового, иници
ативность и продприимчивость 
Требуются знания, квалификация 
и самоотверженность

К сожалению, многие руково
дители вместо того, чтобы 1юощ- 
рять дехканина, быть ему защит
ником и помощником, неоправ
данно вмешиваются в его р ^ <

ту, поучают, диктуют и тем самым 
демонстрируют свою власть.

Нельзя больше мириться с 
подобными командно-админист
ративными методами. Нужно 
всем хорошо это понять.

Не случайно мы уделили осо
бое внимание этому вопросу на 
первой сессии Олий Мажлиса и 
заседании Кабинета Министров, 
посвященном результатам соци
ально-экономического развития в
1999 году и приоритетным на
правлениям либерализации эко
номики и углубления реформ в
2000 году.

В процессе этих заседаний 
было сказано откровенно и рез
ко о ходе осуществляемых ре
форм, допускаемых недостатках, 
о спосо<5ах их ликвидеции. Про
звучала резкая критика в адрес 
членов правительства респ^ли- 
ки, руководителей некоторых ми
нистерств и ведомств, хокимов 
областей.

Нужно открыто признать, что 
в Сырдарьинской области быту
ет много недостатков, препят
ствующих нашему развитию, до
стижению намеченных целей, 
улучшению жизни народа. Не 
ошибусь, если скажу, что многое 
из того, что было сказано на этих 
заседаниях, непосредственно ка
сается вас.

Уважаемые депутаты!
Конечно, никто не отрицает 

того, что в Сырдарьинской обла
сти за последние годы произош
ли заметные перемены в соци
ально-экономической жизни, осу
ществлена широкомасштабная 
созидательная работа, создана 
база для последовательного раз
вития промышленности, проведе
на важная работа во всех отрас
лях.

На сегодняшний день в Сыр
дарьинской области действуют 
десятки крупных промышленных 
предприятий. Благодаря осуще
ствляемой структурной пере
стройке в экономике страны, в 
прошлом году объем валовой 
промышленной продукции соста
вил 17,5 миллиарда сумов.

Новыми промышленными 
предприятиями при участии за
рубежных инвесторов было со
здано более 20 совместных пред
приятий.

Нужно особо подчеркнуть, что 
в результате проведенной сози
дательной работы коренным об
разом изменился облик городов 
— Гулистана, Сырдарьи, Янгиера, 
ряда районных центров, постро
ены широкие и ровные дороги, 
возведены десятки современных 
зданий на основе национальных 
традиций зодчества.

Тот факт, что за 1998—1999 
годы 3 тысячи 678 семей спра
вили новоселье, свидетельству
ет о росте благосостояния насе
ления области.

Но если посмотреть в глубь 
вопроса, с позиции требований 
дня, можем убедиться в том, что 
еще многое следует сделать. 
Ибо. исходя из сегодняшних тре
бований, темпов времени, нельзя 
успокаиваться на достигнутом, 
считать, что «дела идут хорошо».

Если критически оценивать не 
только сельскохозяйственную 
сферу, но и процессы в других 
отраслях народного хозяйства 
области, то нужно отметить, что 
в вопросах эффективности ре
форм, их углубления, в предос
тавлении свобод производствен
ным отраслям, в управлении есть 
еще много недостатков и упу1де- 
ний.

к примеру, к какому вопросу 
мы бы ни обратились, будь то 
создание совместных предприя
тий с зарубежными партнерами, 
вопросы малого и среднего биз
неса, предпринимательства, раз
вития рыночной инфраструктуры, 
деятельность банков — становит
ся очевидным, что мы все еще от
стаем в обновлении всех сфер и 
отраслей, в решении этих про
блем в соответствии с требош- 
ниями времени и стандартов

С Х ^но под понятием «совме
стное предприятие» мы подразу
меваем предприятие по перера
ботке существующего у нас сы
рья, производящее продукцию, 
кою ран пользуется большим 
спросом и на внутреннем, и на 
внешнем рынке, это предприятие 
занимает важное место в разви
тии экономики не только райо
на, но и области.

К сожалению, многие совме
стные предприятия области не 
соответствуют этим требованиям. 
Говоря иначе, не помогают ста
новлению промышленности об
ласти.

Кроме того, из зарегистриро
ванных совместных предприятий^ 
9 не действуют по различным 
причинам, в том числе, в городе 
Гулистане — 4. в Акалтынском и 
Гулистанском районах ~  по 2, в 
Баяугском районе — 1.

В городе Ширин, Мехнатабад
ском, Мирзаабадском, Хавастс
ком, Шлраф-Рашидовском райо
нах не создано ни одного совме
стного предприягия Чем это 
можно объяснить?

Я еще раз хочу повторить то, 
что высказал на сессии Ферган
ского областного Совета народ* 
ных депутатов район, в который 
не будут привлечены иностран
ные инвестиции, где не будут со
зданы совместные предприятия 
по выпуску современной, пользу
ющейся спросом продукции, не 
имеет будущего.

В экономической политике 
нашей страны важное место от
ведено формированию класса 
собственников, развитию малого 
и среднего бизнеса, поддержке 
предпринимательства.

Но 1 тысяча 68 предприятий 
малого и среднего бизнеса, за
регистрированных в области за 
последние пять лет, не могут нор
мально действовать из-за отсут
ствия моральной и материальной 
поддержки. Печально, что часть 
этих предприятий на грани лик
видации.

Известно, что главная цель 
развития малого и среднего биз
неса — создать небольшие пред
приятия, использующие местное 
сырье, производящие промыш
ленную продукцию, и тем самым 
решить проблему обеспечения 
занятости населения.

Но сегодняшняя ситуация в 
области свидетельствует о не
удовлетворительном состоянии 
дел в этом направлении. Напри
мер, в прошлом году в банки 
были представлены 82 проекта 
для получения льготного креди
та. Их общая стоимость состави
ла 343 миллиона 450 тысяч сумов. 
Банки финансировали только 37 
проектов и выделили 94 милли
она 625 тысяч сумов.

Хочу сказать, что банки недо
статочно помогают развитию ма
лого и среднего бизнеса. То, что 
банки смотрят на эту проблему 
сквозь пальцы, оказывает отрица
тельное влияние на создание но
вых рабочих мест в области, при
влечение молодежи, создание 
условий для того, чтобы люди 
могли заработать.

Дорогие соотечественники!
Сегодня мы реформируем все 

сферы экономики нашей страны. 
Эффективность реформ накреп
ко связана с духовной зрелостью 
народа.

В этом смысле среди про
граммных задач, определенных на 
первой сессии Олий Мажлиса, 
вопросы духовности занимают 
особое место.

В решении этих важных задач 
наряду со всем народом вносит 
свой достойный вклад и населе
ние Сырдарьи.

Хочу сказать, что наши про
граммы по обновлению обще
ства, созданию достойных усло
вий жизни, воспитанию всесто
ронне развитого поколения, 
прежде всего, учитывают потреб
ности нашего народа Это каса
ется и недавно принятой про
граммы года здорового поколе
ния.

Естественно, понятие «Здоро
вое поколение» вбирает в себя 
множество целей и практических 
задач. Мы должны вырастить не 
только физически крепкую моло
дежь, но и поколение, которое 
обладает глубокими знаниями, 
духовно зрелое, может на равных 
соперничать со сверстниками 
других стран мира, которое спо
собно продемонстрировать им 
потенциал и талант узбекского 
народа.

А для этого в Сырдарьинской 
области нужно осуществить ко
ренные и решительные преобра
зования в сфере духовности и 
просветительства.

Необходимо внедрять в созна
ние людей, в частности, молоде
жи, национальную идею и идео
логию, оставаясь преданными 
здоровой вере священной му
сульманской религии, бороться с 
различными религиозно-экстре- 
мистскими силами, против враж
дебных течений, продолжить ра
боту по осуществлению Нацио
нальной программы по подготов
ке кадров.

Обогащение новым смыслом 
и содержанием прекрасных чело
веческих ценностей, создание 
еще лучших условий и возмож
ностей для развития языка, куль
туры, обычаев и традиций всех 
наций и народностей, прожива
ющих в Узбекистане, в частности, 
в Сырдарьинской области, даль
нейшее повышение статуса жен
щин, традиции уважения к стар
шим, заботы о младитих долж
ны составлять основу всей нашей 
работы в этом направлении

Уважаемые друзья!
О чем бы я ни рассуждал, я 

прежде всего говорю, думая о 
судьбе нашей страны, нашего 
народа, наконец, о жителях этсм 
области. Если мы не будем сами 
говорить об этом, не будем ис
правлять свои недостатки, никто 
со стороны не решит их.

Еще раз повторяю: наша судь
ба — в наших руках. У всех нас 
общие цели и задачи это по
строение свободной и процвета
ющей Родины, обеспечение сво
бодной и благосостоятельной 
жизни нашего народа.

Мы определили для себя яс
ные и конкретные дели и зада
чи, стоящие перед нашим наро
дом и страной А самая важная 
наша задача — пробуждение чув
ства достоинства в наших людях, 
воспитание чувства гордости за 
наш родной Узбекистан, мы дол
жны, объединившись, рука об 
руку, собрав все свои силы, уве
ренно идти к намеченным высо
ким рубежам.

Я верю, что жители Сырдарьи, 
итрающие весомую роль в поли
тической, экономической жизни 
нашей страны, проживающий 
здесь трудолюбивый, мужествен
ный народ, который испытал мно
гое на своем веку, выдержал кап

ризы природы, закалился в борь
бе с жизненными трудностями, 
верен традициям целинников, от 
всей души примет подобные при
зывы и внесет свой вклад в даль
нейшее развитие нашей страны.

Дорогие друзья!
Если перейти к основному 

вопросу повестки дня сегодняш
него собрания, то он вам извес
тен. То есть в связи с перехо
дом на другую работу мы должны 
освободить Уктама Исмаилова от 
обязанностей хокима Сырдарьин
ской области и избрать на эту 
должность нового руководителя.

Наверное, нет возражений по 
первой части вопроса. Однако 
мы должны официально поста
вить это на голосование. Кто со
гласен с этим, прошу подтвер
дить это, подняв руку.

Теперь поговорим о новом ру
ководителе.

Если вы обратили внимание, 
то основное содержание выска
занных сегодня мною положений, 
критических суждений, наряду с 
признанием множества положи
тельных дел в области, направ
лено на предотвращение ошибок 
и недостатков, прежде всего, в 
либерализации сельского хозяй
ства и доугих отраслей экономи
ки, в процессе дальнейшего уг
лубления реформ.

Сегодня всем нам должно быть 
понятно, что какие бы перед нами 
задачи ни стояли, будь то вывод 
на новый этап промышленного 
производства, сельского хозяй
ства и других отраслей, повыше
ние их эф^ктивности, улучшение 
уровня жизни населения, все они 
сталкиваются с этими проблема
ми.

Говоря об Уктаме Исмаилове, 
не умаляя достигнутых успехов в 
области за три года — время его 
руководства, также должен от
крыто сказать следующее.

Прежде всего мы не достиг
ли целей, намеченных в деле уг
лубления и повышения эффек
тивности реформ в сфере сель
ского хозяйства, коренного пре
образования отношения к соб
ственности, открытия широкой 
дороги фермерскому деижению, 
преобразования ныне действую
щих хозяйств в кооперативы на 
паевой основе, одним словом, в 
предоставлении свободы таким 
новым методам работы, как пред- 
приниметельство.

В докладе приведено много 
примеров этих недостатков, и вы 
сами хорошо знаете о них.

Учитывая эти обстоятельства 
и упомянутые выше суждения, мы 
много раз подумали о новом ру
ководителе области, избираемом 
на эту должность. Для вас долж
но стать ясным то, что основной 
нашей целью является найти че
ловека, который вместе с жите
лями Сырдарьи, опираясь на них, 
по-новому оценивал бы здешнюю 
обстановку, стремился к ликвида
ции имеющихся недостатков.

Для этого пришлось немало 
подумать, посоветоваться, мы 
старались найти руководителя, 
который ясно представляет себе 
условия Сырдарьи, болеет всем 
сердцем за область, выросшего 
и закалившегося в такой атмос
фере, способного достичь хоро
ших результатов в конкретных 
местных условиях.

Речь идет об Алишере Исрои- 
лове, который в течение деух с 
половиной лет исполняет о^зан- 
ности хокима Зафарабадского 
района Джизакской области. Мы 
решили рекомендовать этого че
ловека на должность хокима Сыр
дарьинской области.

Он родился в 1964 году в тру
довой семье в городе Джизаке, в 
то время входившем в состав 
Сырдарьинской области. Я ду
маю. что его отца многие хорошо 
знают в обеих областях. Он в свое 
время многие годы работал ру
ководителем в Гулистанском и 
Дустликском районах. То есть он 
многое сделал для этой земли.

Если вы обратите внимание на 
биографию нашего кандидата, то 
увидите, что он работал на заво
де «Ташсельмаш», в Министер
стве финансов, в структурных 
звеньях Государственного коми
тета по управлению государ
ственным имуществом и поддер
жке предпринимательства Затем 
работал заместителем хокима 
Джизакской области.

Если девать оценку деятель
ности Исроилова 8 Зафарабадс- 
ком районе, следует обратить 
особм внимание, что этот рай
он, являющийся одним из самых 
сложных в Джизакской области, 
за последеие годы достиг ощу
тимых результатов в осуществле
нии реформ, развитии (^рмер- 
ского деижения

С этой точки зрения мы можем 
увидеть, что бо/>ьшинство районов 
Сырдарьинской области так же, 
как и Зафарабад, расположены в 
степной зоне, что у них схожи по
чвенные условия, водообеспече- 
ние и другие параметры.

Однако речь не только об этом 
Оценивая деятельность Исроило
ва в Зафарабаде, считаю, что он 
показа/т себя одним из руководи
телей, котор*|1й может найти об
щий язык с людьми, живущими 
и работающими в степи, стре
мящийся повысить жизненный 
уровень населения, поддержать 
людей, решить проблемы.

Наверное, вы обратили вни
мание на еще один важный воп
рос: Исроилов работал также в

Ташкенте, ему известны методы 
работы в центральных больших и 
малых ведомствах. Необходимо 
принять во внимание, что он на
копил определенный опыт, рабо
тая и в масштабе области, и в 
масштабе района.

Еще одна сторона вопроса в 
том, что мы очень часто повторя
ем такие слова, как молодежь — 
наша надежда, наше будущее, мы 
должны давать ей дорогу. Если 
мы своевременно не дадим ей 
дорогу, будем заниматься лишь 
пустословием, то она не сможет 
реализовать свой потенциал и 
возможности.

И наше сегодняшнее решение 
также подтверждает, что мы пе
реходим к практической работе в 
данном направлении. То есть 
надо больше верить молодежи. Я 
делаю особый акцент на этом и 
хочу призвать вас к тому же.

Я верю, что вы, принимая все 
это во внимание, утверждая Ис
роилова на должности хокима 
Сырдарьинской области, будете 
плодотворно работать вместе с 
этим молодым руководителем, 
будете опорой для него.

К такому решению мы пришли, 
встретившись с жителями, депу
татами, активом Сырдарьи, при
няв во внимание их мысли и суж
дения, после чего и представи
ли эту кандидатуру на ваше ут
верждение, дорогие депутаты 
областного Совета.

Уважаемые доузья!
Пользуясь случаем, хочу вам 

сказать еще об одном. Вчера во 
время нашей беседы с Исроило- 
вым, я дал ему некоторые сове
ты. Хочу также и с вами поде
литься по этому поводу своими 
суждениями.

Первый совет состоит в том, 
что, прежде всего, жители Сыр
дарьинской области должны хо
рошо знать нового руководителя. 
То есть новый хоким своими 
практическими делами должен 
завоевать уважение и авторитет 
среди людей.

Второй мой совет — никогда 
не надо забывать, что руководи
тель должен быть честным и по
рядочным, чистым на руку. Он 
должен быть далек от «игр» с раз
личными фуппами, от взаимоот
ношений на основе «землячества» 
и тому подобных принципов, от 
злоупотреблений своим служеб
ным положением. Необходимо 
относиться ко всем одинаково, 
остерегаться льстецов и подха
лимов.

Третий совет — новый руково
дитель должен, прежде всего, 
глубоко изучить проблемы обла
сти, непосредственно ознако
миться с условиями, быть всесто
ронне осведомленным о стрем
лениях и настроениях, проблемах 
и заботах всех социальных слоев ; 
всех уровней. И должен находить 
пути их решения.

Четвертый совет состоит в 
том, чтобы в определении мер по 
решению этих проблем он должен 
объединить вокруг себя руково
дителей и специалистов, которые 
глубоко знают эти проблемы, 
способны найти пути их реше
ния, всесторонне понимают поли
тику государства. И опираться на 
них.

Пятый совет — с чего надо на
чать работу после определения 
этих мер? Прежде всего, побывав 
на местах, надо посоветоваться 
с тружениками, поделиться с 
простыми людьми своими взгля
дами, мыслями и суждениями о 
мерах, которые необходимо осу
ществить. И надо обратиться к 
ним только с одной просьбой: 
дорогие друзья, братья, будьте 
мне опорой, давайте все вместе 
будем выполнять эту работу. Надо 
откровенно им сказать, что без их 
помощи руководитель не сможет 
это сделать один.

То есть основной фактор, да
ющий силу руководителю — это 
вера и поддержка людей.

Хочу сказать еще одно, преж
де всего, депутатам, активистам 
области: конечно, не всем нра
вится решимость нового руково
дителя, его новый взгляд на 
жизнь, строгость и требователь
ность на пути решения проблем 
Это может вызвать и некоторое 
недовольство. Мы, конечно, хоро
шо понимаем это.

Особо хочу подчеркнуть, что 
новому руководителю нужно со
здать возможности для проявле
ния его потенциала, поддержать 
его в деле объединения людей и 
управления ими.

Я сторонник того, чтобы не 
заниматься лишней бумажной 
волокитой, а решать имеющиеся 
проблемы и недостатки, если не
обходимо. на таких вот собрани
ях. бумажная волокита никогда 
не приводила ни к чему хороше
му и не приведет. Она лишь не
гативно влияет на обстановку, 
отрицательно настраивает людей 
по отношению друт к другу. И в 
результате уходит взаимное бла
горасположение Этого в жизни 
нельзя допускать.

Дорогие Д))уэьй1
В завершение ()азрешитв еще 

раз выразить уверенность в том, 
что население Сырдарьинской 
области, весь актив не пожа/юют 
своих сил и энергии на пути вы- 
гтолнения огромных задач, сто
ящих перед ними

Желаю вам на этом благород
ном пути мира и благополучия, 
достатка и благосостояния ва
шим семьям, успехов в работе.

Открывая заседание, первый 
заместитель Премьер-министра, 
министр макроэкономики и ста
тистики республики Бахтиер Ха
мидов подчеркнул, что необходи
мо с критических позиций осве
тить положение дел в экономике 
города, внести конкретные, ре
альные предложения и рекомен
дации, которые бы способствова
ли дальнейшему продвижению 
рыночных преобразований.

Выступающие дали нелестные 
оценки действующим законода
тельным и нормативным актам, 
работе ряда государственных ор
ганов, которые все еще продол
жают неоправданно вмешиваться 
в хозяйственную деятельность 
коммерческих структур, и в пер
вую очередь частного бизнеса. 
Так, руководители частных пред
приятий "Лахисам" Ш. Исмаилов, 
"Байрам хазы" В. Котельникова, 
фирмы “Агама” В. Ногайкин при
вели примеры бесконечной чере
ды проверок контролирующих 
органов, в особенности налого
вой и автомобильной инспекций. 
Они зачастую беспричинно втор
гаются в дела предпринимателей, 
отнимают время, а значит, и по
терянные часы работы, и недо
полученную продукцию и при
быль. Вышестоящие организации 
— министерства и ведомства — 
принимают порой нормативные 
документы, противоречащие друг 
другу. Кроме того, подчеркивали 
ораторы, чересчур усложнена си
стема расчетов по налогам и обя
зательным платежам. У частника 
более 15 форм отчетности, да 
еще поквартально. До сих пор 
малый и частный бизнес не име
ет свободного доступа к сырье
вым ресурсам. Генеральный ди
ректор частной фирмы "Зухра” 
З.Сайдаминова посетовала на 
слабую помощь Палаты товаро
производителей и предпринима
телей г. Ташкента по вопросам 
обучения деловых людей, особен
но начинающих, основам рыноч
ной экономики, менеджмента, 
маркетинга.

Заместитель председателя 
Палаты Ш. Шаюнусов отметил, 
что кредитная политика ЕБРР и 
Азиатского банка развития не 
стимулирует отечественных биз
несменов получать выделенные

В русле рвфорлл

КОНСТРУКТИВНЫЙ
ДИАЛОГ

в форме конструктивного диалога проходил в Таш
кенте семинар-совещание по вопросам дальнейшей 
либерализации и углубления экономических реформ 
в столице. Цель его -  глубоко изучить приоритет^ 
ные задачи, изложенные в докладах Президента 
Узбекистана Ислама Каримова на первой сессии 
Олий Мажлиса и заседании Кабинета Министров по 
итогам экономического и социального развития в 
истекшем году, а также выработать практические 
шаги по устранению недостатков и дальнейшего 
реформирования экономики.

заемные средства. Немногие вы
держат жесткие требования этих 
международных финансовых ин
ститутов. Чтобы получить кредит 
в СКВ, нашему предоринимате- 
лю необходимо 120-процентное 
залоговое обеспечение, не менее 
25 продентов собственных валют
ных средств, и возврат займа 
должен быть также в валюте. Зна
чит, предпринимателю надо нала
живать производство экспортоо
риентированной продукции. Если 
сырьевые ресурсы он найдет в 
республике, то сделать конкурен
тоспособным товар сможет толь
ко на новейшем оборудовании и 
по современной технологии. А на 
это опять-таки нужны валютные 
ресурсы. Получается замкнутый 
круг. Более того, даже если он 
сумеет преодолеть все преграды, 
то 50 процентов вырученной ва
люты он обязан продать государ
ству. А как развиваться дальше?

Плохо еще востребованы ус
луги страховых компаний. Этот 
сегмент рыночной инфраструкту
ры не развит в достаточной сте
пени, требует совершенствова
ния. В беседе с корреспонден
том НИА "Туркистон-пресс" гене
ральный директор страховой ком
пании "Тошкентсугурта" Атхам 
Муллажанов сказал, что при доб
ровольном страховании имуще

ства предприниматель фактичес
ки платит дважды, потому что 
суммы его взносов включаются 
затем в налогооблагаемую базу. 
Разве такой подход ему выгоден? 
От подобной практики давно от
казались во многих странах СНГ 
и дальнего зарубежья.

Приглашенные на семинар 
представители ряда государ
ственных органов дали ответы на 
поставленные вопросы, со мно
гими прозвучавшими проблема
ми и предложениями они со
гласны и выразили солидарность 
в их разрешении. Кстати, некото
рые из них уже решаются. В час
тности, для финансовой поддер
жки предпринимателей прави
тельство намерено внедрить си
стему микрокредитования биз
несменов как в валютном, так и 
в сумовом выражении без како
го-либо крупного зал(?гового 
обеспечения. Достаточно будет 
поручительства или ходатайства 
авторитетных органов и учрежде
ний.

Все высказанные предложе
ния и замечания в обобщенном 
виде будут представлены в рабо
чие фуппы Аппарата Президента 
и правительства республики для 
дальнейшего рассмотрения и 
принятия мер.

НИА "Туркистон-пресс” .

ВОПРОСАМ БИЗНЕСА 
ОСОБОЕ ВНИМАНИЕ

Что препятствует развитию частного предпринимательстваг малого и 
среднего бизнеса? В какой степени используются резервы для привле
чения иностранных инвестиций? Как идет процесс приватизации? Разви
тие арендных отношений в сельском хозяйстве, создание класса соб
ственников, ход выполнения специального постановления Кабинета Ми
нистров по социально-экономическому развитию Наманганской области 
— все эти вопросы рассматривались на состоявшемся в Намангане се
минаре-совещании. В нем также участвовали руководители ряда рес
публиканских министерств и ведомств.
Семинар-совещание открыл 

хоким Наманганской области 
Т.Джаббаров. Затем слово было 
предоставлено министру финан
сов Узбекистана Р.Азимову, кото
рый и вел семинар.

На встрече состоялся откро
венный разговор о том, какие 
шаги следует предпринять по 
дальнейшему развитию в облас
ти частного предприниматель
ства, малого и среднего бизне
са. Одна из главных проблем, как 
отмечалось, это получение льгот
ных банковских кредитов.

Как и в других облжтях респуб
лики, часть зарегистрированных в 
области фирм, малых частных 
предориятий фактически бездей
ствует. Между тем развитие мало
го и среднего бизнеса — один из 
наиболее эффективных способов

сократить безработицу, создать до
полнительные рабочие места. И в 
области много неиспользованных 
резервов для этого.

Число новых рабочих мест 
должно возрасти и за счет со
здания совместных предприятий 
с зарубежными партнерами. Од
нако далеко не все создаваемые 
в области совместные предпри
ятия работают на полную мощ
ность, есть и такие, что существу
ют лишь на бумаге. К примеру, в 
Чустском районе до сих пор не 
создано ни одного СП.

Оставляет желать лучшего и 
процесс акционирования ряде 
предориятий. Часть из них не в 
состоянии наладить продажу сво
их акций, в частности, иностран
ным инвесторам. Не удалось в 
области обеспечить и должный

объем экспорта прод^ции.
Большой с^ъем ратот предсто

ит выполнить и в сельском хозяй
стве. Здесь надо задействовать на 
полную мощность все имеющие
ся резервы по эффективному ис
пользованию земли, других ресур
сов, а самое главное — изменить 
отношение лкщей к труду.

Участниками семинара-сове- 
щания было поставлено много 
проблем. Некоторые из них тре
буют решения на республиканс
ком уровне. Были высказаны за
мечания и предложения по даль
нейшему развитию в области 
малого и среднего бизнеса, эф
фективных рыночных механиз
мов.

Назира ХОДЖАЕВА, 
корр. УэА.

дли ЧЕГО 
ГОРОД У 

КАД АСГР00Ы 1 
О О М ЕР ?

Почти семь тысяч пред
приятий и организаций раз
личных форм собственности 
г. Ташкента, получили к се
годняшнему дню собствен
ные кадастровые номера, т.е. 
удостоверяющие их “личнос
ти” паспорта. 6 них заключе
на вся информация об объек
те недеижимости — наимено
вание, место расположения, 
площадь с приложением то
пографической съемки, вос
становительная стоимость и 
ряд других параметров.

По утверждению началь
ника главного управления ре
гулирования земельных отно
шений и кадастра недеижи
мости хокимията города Таш
кента Хуснутдина Бузрукова 
наличие кадастровых доку
ментов открывает перед сто
личными предпринимателя
ми ряд возможностей. В ча
стности, облегчает им полу
чение кредитов в коммерчес
ких банках, в том числе и за
рубежных. Узбекистан уже 
имеет собственный кадастро
вый номер — 17. В настоящее 
время в республике ведется 
работа по присвоению када
стровых номеров городам. 
Эта информация :шкллдыва- 
ется в базу данных коммер
ческих банков участников 
внешнеэкономической дея
тельности, в которых обслу
живаются предприятия и 
организации, имеющие када
стровые номера Набрав ка
дастровый номер предприя' 
тия-мартнера, зарубежный 
бизнесмен может получить на 
экране компьютера полную 
информацию относительно 
залоговых возможностей по
тенциального партнера из Уз
бекистана

НИА "Туркистон- 
пресс” .

ПРЕЗЕНТАЦИЯ
УЧЕБНИКА

Презентация учебника “Меж
дународное гуманитарное госу
дарственное право” , написанно
го преподавателем ТГЮИ доден- 
том Г.Тансыкбаевой и изданного 
в издательстве “Эльдинур” , про
шла в Ташкентском государствен
ном юридическом институте 
(ТГЮИ). Среди организаторов 
состоявшейся церемонии ~  ре
гиональное представигельство 
Международного Комитета Крас
ного Креста (МККК) в Централь
ной Азии и Центр по изучению 
прав человека и гуманитарного 
права при ТГЮИ.

Учебник издан при финансо
вой поддержке МККК тиражом 
2000 экземпляров. Половина пе
редана Министерству высшего и 
среднето специально* о образова
ния, которое распределит учеб
ники в библиотеки университе
тов Узбекистана.

Эта акция осуществлена в 
рамках программы сотрудниче
ства с факультетами юриспру
денции, журналистики и по/1иго- 
логии университетов, студентам 
которых необходимо приобрести 
знания в области норм меж^^уна- 
родното гуманигарн(мо права В 
целях содействия включению МГП 
в их учебную пр01 рамму местны
ми профессорами разрабатыва
ются дидактические и учебные 
пособия, необходимые для пре
подавания данного курса

В церемонии презентации 
приняли участие (ншдотивиюли 
Уполномоченного Олий Мажлиит 
по правам человека (омбудсме
на), Академии государственного 
и общественного строительства, 
а также Института стратегических 
и межрегиональных исследова
ний при аппарате Президента 
Республики Узбекистан, мини
стерств высшего и среднего спе
циального ОбраЗОЯЙНИЯ, ЮС1И1̂ П1.

Национального дентра по правам 
человека. Института мониторин
га действующего законодатель
ства, Академии МВД, Националь
ного государственного универск4- 
тета, Института мировой эконо
мики и дипломатии при МИД 
РУ, Ташкентского государствен
ного института востоковедения, 
публичной библиотеки им. На
вои. вузовских библиотек.

Выступившие на презентации 
отметили важность выхода в свет 
первого в истории правового об
разования Узбекистана учебника 
по международному гуманитарно
му праву для подготовки соб
ственных кадров: юридических 
советников, консультантов и спе
циалистов в области гуманитар
ного права дон системы Воору
женных Сил, органов безотшсно- 
сти и других государственных 
структур

Международное сообщество 
придает исключительное значе
ние распространению знаний в 
области международного гумани
тарного (трава, что нашло отра
жение в Женевских конвенциях 
1949 (ода. И выпуск этого учеб
ника способе твуе! ;)ешению дан
ной задачи Кроме этою, он дает 
возможность приобщить к тума- 
нитарным знаниям не только сту
дентов юридических вузов, но и 
других учебных заведений, входя- 
Ц4ИХ я общую систему тражданс- 
кого образования

Выступавшие были едино
душны в том. что значение учеб
ника не ограничиваегся только 
функциями познавательною ха 
рактера, поскольку он ттризван 
способствовать формированию 
мировоззрения подрастающего 
поколения в духе гуманистичес
ких идей

О йбм  ЮЛДАШЕВ.
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ЭКОЛОГИЧЕСКАЯ
КАТАСТРОФА

восточной; ЕВРОПЫ
Ряду государств Восточной 

Европы и причерноморским 
странам СНГ угрожает экологи
ческая катастрофа. С одного из 
рудников в Румынии в реку Тис
су было сброшены цианиды. По 
прогнозам экологов, на восста
новление экологического балан
са Тиссы потребуется не менее 
10 лет. Ситуация осложняется 
тем, что Тисса протекает по тер
ритории не только Румынии, но

и Сербии и Украины, впадает в 
Дунай и далее цианиды могут 
попасть в Черное море. Венфия 
уже заявила о намерении подать 
в суд на владельцев румынского 
золотоносного рудника за нане
сенный экологический ущерб 
бассейну Д ^ая. По словам пре
мьер-министра Венгрии Викто
ра Орбана, судебные меры бу
дут предприняты в отношении 
австралийских и румынских вла

дельцев рудника на реке Тисса 
и, возможно, в отношении ру
мынского правительства. Из Ду
ная и Тиссы уже извлечены сот
ни тонн погибшей рыбы. Многие 
животные и птицы, питавшиеся 
этой рыбой, также погибли. Вен
грия обратилась за международ
ной помощью, чтобы справиться 
с последствиями экологической 
катастрофы.

НИА «Туркистон-пресс*.

с о щ ш т а о  
с

Программа ООН по окружаю
щей среде (ЮНЕП) открывает 
свое бюро в Москве. Об этом за
явил исполнительный директор 
ЮНЕП Клаус Топфер. Это реше
ние было вызвано необходимо
стью налаживать более тесное 
сотрудничество с российскими 
природоохранными структурами. 
ЮНЕП признает важную роль Рос
сии в решении глобальных про
блем окружающей среды. Кроме 
того, сама страна нуждается в по
мощи для улучшения сложившей
ся экологической ситуации.

ШВЕЦИЯ:
200 ЛЕТ БЕЗ ВОЙН
Мало на свете стран, которым 

удалось избежать участия в вой
нах уходящего и самого кроваво
го столетия в истории человече
ства. Одной из них является Шве
ция, которая вообще не знает ужа
сов войн вот уже скоро 200 лет.

Несколько раз в течение XX 
столетия Швеция все же баланси
ровала на грани войны. Впервые 
это было в 1905 году, во время 
разрыва Унии с Норвегией, ког
да норвежцы начали вырубать

леса в районе губернии В^мланд 
с тем, чтобы вековые сосны и ели 
не мешали вести огонь по шве
дам из новейших орудий, закуп
ленных норвежцами у Германии.

В 1917 году произошла рево
люция в России, в соседней Фин
ляндии вспыхнула гражданская 
война, и революция приблизи
лась к границам самой Швеции. 
В стране прошли беспорядки, 
вызванные голодом, и в апреле 
1917 года взрыв казался немину

емым, однако лидер шведских 
социал-демократов Яльмар Бран- 
тинг и руководство профсоюзов 
сумели успокоить массы.

Многие европейские обозре
ватели отмечают, что во всех кри
зисных ситуациях шведская нация 
— народ, политики, предпринима
тели умеют сообща обсуждать 
проблему и находить компро
миссное решение, которое затем 
выполняется неукоснительно все
ми. “В кризисных ситуациях мы не 
прибегаем к резким жестам и не 
говорим на повышенных тонах, 
помня, что именно по шведским 
пятницам, во время выпивок, в 
воздухе как раз и пахнет дракой".

1ЕЗДЫМШ ЩУСТРШ”

Важным достижением ознаме
новался конец минувшего года 
для динамично развивающейся 
туристической индустрии Коста- 
Рики. За считанные дни до кон
ца 1999 года границу страны пе
ресек миллионный иностранный 
турист, а общая сумма доходов 
туристической отрасли респуб
лики составила за год 972 млн 
долларов.

По данным Костариканского 
института туризма /КИТ/, за пос
ледние 5 лет доходы от «бездым
ной индустрии» выросли более 
чем на 60 процентов.

ОДИНАКОВО ВРЕДНЫ 
д м  ЗДОРОВЬЯ...

Кальян, или по-местному 
“шаша", попал в Египет из Си
рии в самом начале XVII века, 
быстро войдя в моду у местной 
знати. Однако в нынешнем сто
летии египетская элита приоб
щилась к сигаретам, а “шаша" 
стала средством времяпрепро

вождения для простых людей.
Кальян — помещенная в про

зрачный сосуд длинная гибкая 
трубка, пройдя через которую та
бачный дым охлаждается и де
лается мягким, приятным. К тр ^ - 
ке вам непременно подадут сте
рильный мундштук, прямо из упа

ковки.
Распространено мнение, что 

кальян менее вреден для здоро
вья, чем сигареты. Однако, как 
доказали египетские медики, это 
не так. поскольку на самом деле 
фильтр в сигаретах задерживает 
гораздо больше никотина, чем 
"шаша". А кроме того, курящему 
кальян приходится делать боль
ше усилий для затяжки, что отри
цательно влияет на работу серд
ца. Да и сам табак заметно креп
че.

РЕК О РД  ГО Л Л И В УД А
Доходы американской киноиндустрии от прода

жи билетов на территории США составили в ми
нувшем году рекордную сумму — 7,5 млрд долла
ров. Это почти на 550 млн долларов больше, чем 
Голливуд получил годом ранее.

Кинотеатры посетили 1,5 млрд человек. «Это са
мый высокий показатель за последние сорок лет», — 
указал официальный представитель Национальной ас

социации владельцев кинотеатров Джим Козак.
Сразу 17 фильмов, вышедших на экраны в 1999 

году, имели кассовые сборы, превышающие 100 
млн долларов. Совсем не плохо, по словам экспер
тов, для индустрии, которой приходится вести борь
бу за зрителя с такими достойными конкурента
ми, как спутниковое и кабельное телевидение, а 
также Интернет.

Прогноз

ЧТО НАС ЖДЕТ 
В БУДУЩЕМ ТЫСЯЧЕЛЕТИИ?

Миллионы жителей нашей планеты пытаются представить, что их ждет а новом 
тысячелетии. Отчасти удовлетворить их любопытство поможет авторитетный 
американский журнал "Футурист”, составивший своеобразный “хит-парад”  про
гнозов.
Все предсказания основаны на 

мнениях ведущих ученых, иссле
дователей, изобретателей и ка
саются самых различных сфер 
нашего бытия. Люди они все се
рьезные, а потому— никаких сцен 
апокалипсиса и конца света. 
Главные принципы, которыми 
руководствовались при составле
нии ведущей “десятки" прогно
зов, — это степень важности зат
рагиваемых проблем, правдопо
добия, а также проявляемого к 
ним интереса.

Первый прогноз в этом спис
ке гласит, что число ровесников 
века в мире увеличится к 2050 
году со 135 тыс. до 2,2 млн. че
ловек. Научно-технический про
гресс, в том числе и в медицин
ской области, приведет к созда
нию устройств в форме, скажем, 
обычных часов, которые позволят 
их обладателям получать полную 
информацию о состоянии свое
го здоровья. Согласно другому 
прогнозу, к 2050 году “будет фак
тически побеждена большая 
часть наиболее серьезных забо
леваний, главным образом бла
годаря позитивным изменениям в 
диете, в экологии, а также более 
размеренному укладу жизни лю
дей". Свою роль сыграют также 
“генная терапия и новейшие ле
карственные препараты” . Физи
ческие упражнения помогут лю
дям в нынешний (и будущий) век 
перегрузок не только поддержи
вать в форме организм, но и ук
репить свое психическое состоя
ние, противостоять хроническим 
заболеваниям, депрессии, пре
одолеть зависимость от химичес
ких препаратов. Надо сказать, что 
“Футурист" был весьма осторо
жен 8 отношении такого страш
ного заболевания, как СПИД, ко
торое окрестили чумой XX века. 
И эта осторожность вполне 
объяснима: несмотря на суще
ственный прогресс медиков в 
борьбе с этим заболеванием, 
вакцины против него до сих пор 
найти так и не удалось. Любой 
радикальный прс^ноз, от весьма 
оптимистичного до крайне песси
мистичного, мог бы породить у

людей как напрасные ожидания, 
так и чувство обреченности.

Научно-технический прогресс, 
как явствовало из доклада, в бу
дущем тысячелетии откроет но
вые горизонты перед человече
ством. Так, обычной практикой 
станет имплантация в тело чело
века микрочипов. которые, к при
меру, позволят регулировать ос
вещение и температуру воздуха 
в жилых помещениях, не прибе
гая к выключателям. Как указы
вает "Футурист", такие имплан
танты, считывающие электронную 
информацию и направляющие 
сигналы в компьютерные систе
мы, могут со временем заменить 
также кредит>4ые карточки, клю
чи, паспорта и многие другие ат
рибуты повседневной жизни. Го
воря об освоении космоса, мно
гие специалисты сходятся во мне
нии, что высадка людей на Мар
се не за горами.

Что касается прогнозов гло
бального характера, то в соответ
ствии с одним из них XXI век бу
дет отмечен "распространением 
^п л о д и я  и. как следствие, па
дением рождаемости". Числен
ность населения планеты, по не
которым оценкам, заметно сокра
тится к 2035 году. Тем не менее 
проблема обеспечения человече
ства жизненно важными ресурса
ми, в том числе продовольствен
ными. останется актуальной. При 
существующей тенденции сокра
щения площадей земельных уго
дий основные надежды связыва
ются с новыми достижениями в 
биоинженерии, которые позволят 
при меньших затратах получать 
большие урожаи. К числу тревож
ных прогнозов глобального харак
тера относится и предполагае
мое истощение к 2025 году вод
ных ресурсов Земли. К 2100 году 
на грани исчезновения окажется 
90 проц. всех языков в мире, а их 
число на сегодняшний день со
ставляет б тыс.

*  *  *

Компьютеры и миниатюрные 
электронные устройства еще 
глубже внедрятся в повседневную 
жизнь человека, поразительным

образом меняя ее к лучшему и, 
к сожалению, порождая новые 
проблемы и опасности. Такой 
прогноз на первую половину 
следующего столетия дают спе
циалисты знаменитого научно- 
исследовательского центра 
“Белл лабораториз* компании 
"Люсент текнолоджиз".

По словам президента ис
следовательского центра Авун 
Нетравали, будущий мир ока
жется охвачен электронной “ме- 
гасетью, которая будет покры
вать всю планету подобно 
коже”. "Точно так же, как наша 
кожа посылает постоянный по> 
ток сенсорных данных в наш 
мозг", прогнозирует Нетравали, 
так и электронная "кожа* зем
ного шара будет использовать 
миллионы телекамер, датчиков, 
микрофонов и различных изме
рительных приборов дпя с(к)ра 
и передачи информации. К 
2005 году, считают ученые, уй
дут в прошлое такие неприят
ные моменты сегодняшней жиз
ни, как долгое ожидание отве
та у телефонной трубки, про
должительные поиски нужной 
информации в глубинах Интер
нета и связанные с работой 
путешествия на деловые встре
чи.

Что касается Интернета, то 
увеличение быстродействия 
должно произойти за счет рас
ширения полосы используемых 
частот. Согласно сотрудникам 
"Белл лабораториз”, они удва
ивают пропускную способность 
оптического волокна каждые 9 
месяцев и недавно научились 
передавать информацию со ско
ростью 1 триллион битое (1 те
рабит) в секунду. Этого вполне 
достаточно для того, чтобы пе
редавать 500 тыс, художествен
ных фильмов одг^овременно.

♦ ^

По мат*|рмлам 
э а р у б « в 1ы х

информационных 
агентств подготовил 

Лев ПАК.

П р о в е р к а  п о к а з а л о

какой  такой  
ПАВЛИН-МАВЛИН?

Известно, что есть бизнес и есть “бизнес” . Объяснять, что подразумевается под этим словом в первом случав, 
а что —во втором, думается, не стоит. И когда Президент страны говорит о том, что “своими неправомерными 
действиями контролирующие органы вместо содействия и конкретной помощи предпринимателям на деле 
препятствуют развитию малого бизнеса”, он имеет в виду, конечно, бизнесмена с чистыми руками и чистыми 
помыслами. Призыв руководителя государства к  упорядочению проверок предпринимательской деятельности, 
разумеется, вовсе не означает, что отныне можно будет в открытую заниматься надувательством и “делать 
деньги”, скрывая налоги.
Судя же по всему, именно на это рассчитывают не«гогорые горе-бизнесмены, торгующие на Паркентском, 
Вектемирском и других рынках столицы, проверка работы которых была проведена отделом общего надзора 
Ташкентской городской прокуратуры.
Вот жизнь настала; покупай что 

хочешь, в магазинах все есть. 
Может быть, правда, дороговато, 
но зато уж, если задался целью, 
заработал нужную сумму, подко
пил. и - -  пожалуйста! Мебель 
встроенная? Нет проблем. Им
портный унитаз с подогревом? 
Выбирай любого цвета. Автомо
биль и маленькая тележка? Хоть 
сейчас... И не надо при этом 
идти с поклоном к завмагу, за
водить друзей в сфере торговли, 
переплачивать кому-то. Все — на 
прилавке. Присматривайся, при
ценивайся, приобретай. Для на
шего с вами удобства, уважае
мые покупатели, даже специали
зированные рынки сделали ~  
продовольственный отдельно, 
вещевой отдельно, стройматери
алы. сантехника — тоже отдель
но. Дело, как говорится, остает
ся за малым — расставанием с 
нашими кровными, заработанны
ми нелегким трудом. Но вот это 
самое расставание происходит 
порой совсем не так, как хотелось 
бы (а хотелось бы, конечно, все- 
таки приобретать дорогостоящую 
вещь в узаконенном магазине, у 
узаконенного продавца, при на
личии всех необходимых доку
ментов, подтверждающих, что 
вещь эта — не подцелка, что чек, 
выданный вместе с нею, — тоже 
настоящий).

Прямо скажем: строители 
Паркентского рынка постарались. 
Удобен подьезд к рынку, удобна 
просторная автостоянка, удобны 
сами торговые ряды — торгуй, не 
хочу..,

И торгуют. Вот только слово 
"не хочу” (Применимо здесь боль
ше к другому действию, о кото
ром мы и 1юведем речь

В дверях одного из торговых 
павильонов, принадлежащего 
предпринимателю Акраму Таджи- 
еву, члены рейдовой бригады 
встретили покупателя {который 
назвался Санджаром Мажито- 
вым), держащего в руках большую 
коробку с очень красивой люст
рой.

-  Вот, — похвалился он,
34 тысячи (тятьсот приобрел, По
смотрите, какая прелесть Давно
о такой мечтал.

Не может быть, чтобы так 
дорого, — выразил сомнение ра
ботник прокуратуры

~  Да как же? ~  занолновался

покупатель, — 34.500! Только что 
вот этому продавцу в руки отдал.

“  Кстати... — вдруг спохватил
ся он. - -  а чек? — И вернулся к 
прилавку. Но продавец Расул 
Махаматханов только пожал пле
чами.

— Какой такой чек? — удивил
ся он. — Люстра у вас, деньги у 
меня. Что вам еще нужно?

С членами же рейдовой бри
гады (даже после того, как они 
официально предъявили доку
менты) он разговаривать вообще 
не стал; вот, мол, придет “хозя
ин”, с ними разбирайтесь.

“Хозяин" — Акрам Таджиев — 
пришел. И выяснилось; прода
вец, который продал за 34.500 
люстру, вовсе не продавец, а про
сто человек с улицы, которого 
предприниматель Таджиев нанял 
на основе устного договора за 6 
тысяч сумов в месяц. У самого же 
Таджиева было изъято 60.460 су
мов, не зафиксированных абсо
лютно ни в одном из документов 
и на которые не пробиты чеки, 
хотя кассовый аппарат (что уди
вительно) стоит на самом видном 
месте. Более того, в итоге оказа
лось, что и у само< о Таджиева нет 
разрешения торговать в пави/1ь- 
оне (?)

П о л н а я  картина (почти один 
к одному) повторилась и в дру
гой торговой точке, где хозяйни
чал предприниматель Лутфулла 
Саидходжаев, В кассе лежали 
12,400 сумов, не оприходовш1ные 
чеками

Плечами пожимали в тот день 
мно1ие предприниматели, торгу
ющие на Паркентском рынке, К 
(тримеру, Мирзохид Ахмаджанов, 
который владеет тортовой пло
щадью в 30 квадратных метров 
У него нет никаких документов на 
ее эксплуатас^ю нет даже эле
ментарного договора на аренду 
И такие договоры отсутствуют у 
многих 56 предпринимателей 
“обходятся" как-то без них.

— Мы просто не усттели их зак
лючить, -  пытается объяснить 
ситуацию руководитель АО "Пар- 
кент бозори" Манон Ядгаров.

— А допустить к торговле ус
пели?

И опять — пожимание плеча
ми...

Дело, конечно, экономистов 
подсчитать, какой урон наносят 
подобные действия самому рын

ку и бюджету государства, но 
одно совершенно ясно ~  не толь
ко халатность и забывчивость ру
ководства рынка и самих бизнес
менов лежат в основе всех на
званных нарушений. "Не хочу” 
платить налоги — не так ли вос
принимают они фразу “торгуй — 
не хочу"? И это в очередной раз 
подтверждает проверка продо
вольственных точек того же "Пар- 
кент бозори", произведенная в 
тот же день. Когда у Замиры Ту- 
лягановой спросили, имеется ли 
у нее справка лаборатории рын
ка о качестве продаваемой говя
жьей печени, она, наивно улыба
ясь, ответила: "Потом возьму".

Потом? Когда печень будет 
реализована?

— А что тут такого, — удивил
ся подобному вопросу о справке 
мясник Дильшод Хошимов. -> Ла
боратория сейчас закрыта. 
Возьмем справку вечером. Или 
завтра...

Ну и вовсе удивили продав
цы Малика Абдурахманова и Аб- 
дугани Арифов, торгующие сига
ретами с акцизами старого об
разца.

— Новые аки^ш? ~  переспро
сили они. — Это какие такие? Мы 
не знаем. Нам некогда. Мы заняты.

Вот-вот. Делом. Вспоминает
ся в связи с этим популярный 
мультфильм о бароне Мюнхгаузе
не, в котором известный враль 
донимает джина—хранителя пав
лина просыбой показать ему эту 
райскую птицу. "Какой такой пав- 
лин-маылин? воскликнул джин, 
возмущенный тем, что кто-то ме
шает ему тритюзничать. -  Не ви
дишь— мы кушаем. . ”

Какой такой документ-моку- 
мен1? — стоит в глазах наруши
телей торговли вопрос. -  Не ви
дите, мы делом заняты.

Увы. но то, что делают неко
торые из вас, уважаемые пред
приниматели. делом назвать ни
как нельзя По отношению к по
купателю это надувательство. 
По отношению к с е ^  — это сде/1- 
ка с совестью, А по отношению 
к государству и закону -  пре- 
ступление.

Резулыаты рейда подтверж
дают этот вывод

Проверка тюказа/ш, что про
должают иметь место такие нару
шения, как разбазаривание госу
дарственного имущества, нару

шение правил торговли и обслу
живания и прочее. На рынке «Ас- 
кия», в частности, из-за халатно
го отношения руководителей 
рынка к своим обязанностям про
цветают хищения, приписки, зло
употребления служебным поло
жением. Так, администрация на
несла акционерам материальный 
ущерб в размере 214.245 сумов, 
заведующий торгово-закупочны
ми предприятиями Б. Абидов и 
материально ответственный 
Д. Кодиров. вступив в сговор, при
своили материальных ценностей 
на 306.136 сумов, материально от
ветственное лицо М. А. Мирзака- 
ломов — на 150 тыс, сумов. 

Администрация и руководи
тель фирмы "Семург ЛТД" Р, Ис- 
моилов путем фальсификации 
документов присвоили и разба
зарили материальные ценности 
в больших размерах.

Таким же образом материа/1ь- 
но ответственные лица торгово- 
закупочного предприятия Паркен
тского рынка А, Дамочкин и 
Б, Абдуллаев разбазарили 436 
тысяч сумов. заведующий цент
ральным складом торгово-заку
почного предприятия Бектемир- 
ското рынка М. Шарипов — 457, 
301 сум, зав. магазином М, Омо- 
нов ~  55 тыс, сумов.

По данным (^ктам возбужде
ны уголовные дела по статьям 205 
и 167 УК Республики Узбекистан, 
ведется следствие.

На рынках юрода выявлены 
также факты (терекупки, мошен
ничества, незаконной распрода
жи табачных изделий и спиртных 
напитков,

В свою очередь и СЭС не при
нимает мер, несмотря на плохое 
санитарное состояние рынков 

За безответственное отноше
ние к исполнению своих обязан
ностей возбуждено дело о дис
циплинарном изыскании в отно
шении главного врача СЭС Хам- 
зинского района Ш Мирзаева, 
зав отделом гигиены литания 
Л, Ахмедова, руководителя СЭС 
Яккасарайского района Б В. То- 
жихонова и многих других 

По результатам рейда возбуж
дено 15 уголовных дел, 30 лиц 
приш1ечены к административным 
и 15 — к дисциплинарным взыс
каниям

Юсуф КАБУЛЖАНОВ,
наш корр.

ИЗВЕЩЕНИЕ
о проведении годового общего собрания 

акционеров по итогам деятельноаи за 1999 год 
Г осударавенно-акционерного 

жилищно-сберегательного банка

Совет «Узжилсбербанка» настоящим сообщает, 
что 24 марта 2000 года в 11.00 часов утра в здании 

Ташкентского городского хокимията по адресу; 
г. Ташкент, ул. Мовароуннахр, 3, в зале для конференций 

состоится общее собрание акционеров «Узжилсбербанка»
по итогам деятельности за 1999 год.

Регистрация участников и делегатов будет 
производиться с 10.00 часов утра.

ПОВЕСТКА ДНЯ:
Отчет председателя правления об итогах работы банка за 1999 
год и основных направлениях деятельности в 2000 году.
Отчет председателя ревишонной комиссии *Улжилсбербанка» об 
итогах деятельности банка за 1999 год.
Отчет об итогах размещения 3-й эмиссии акции 
* Узжилсбербанка *.
Утверждение бухгалтерского баланса, отчета о прибылях и 
убытках банка за 1999 год.
Утверждение дополнений и изменений в устав ^Узжилсбербанка*. 
Утверждение изменений в составе совета банка.
Определение порядка распределения прибыли по итогам 1999 года, 
утверждение финансового прогноза на 2000 год и смету инвестиций 
банка на 2000 год.
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Прочие вопросы.
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Совет банка просит акционеров 
и делегатов при себе иметь 

паспорт и доверенность.

Совет «Узжилсбербанка».
и п
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знания необходимы ^дальчишкам 
и девчонкам из домов "Мехрибон* 
лик", интериатов.

Презентация галереи прохо
дила в ташкентском римско*ка< 
толическом костеле. Именно 
здесь в одном из помещений 
— развернулась первая для "Ав* 
лода” выставка. Натюрморты, 
пейзажи Дилюса Мурсалимова, 
представленные на ней, озарены 
каким-то особым светом, излуча* 
ют тепло, любовь к родному краю 
(‘ Вековая арча”, "Дом под обла
ками", Торная речка", "Ущелье", 
"Натюрморт с гранатами”), пере
дают и внутреннюю боль автора 
за состояние окружающей среды. 
("Аральский натюрморт"). В осно
ве творчества художника лежит

3

О
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ХУДОЖНИКИ ДЕТИ
в прошедший уик-энд столичный художе
ственный бомонд отмечал открытие 
благотворительной галереи “Авлод", 
являющейся первой в своем роде на
сегодняшний день.

О  Ее создание пресле- 
дует несколько целей.

О Во-первых, это хороший 
шанс для молодых, начи- 

^  нающих живописцев,
^  скульпторов, мастеров 

народных ремесел зая* 
вить о себе широкой 
аудитории. Ведь, нужно 
признать, не многие, 
даже утвердившиеся в 
мире искусства авторы 
имеют реальную возмож' 
ность выставлять свои 

произведения. Связано это с зат
ратами на аренду помещений, 
оформлением работ и т.д. Орга
низаторы же галереи (а это ини
циативная группа в лице Рафаэ
ля Еналиева и Андрея Тимуска из 
центра ‘Авлод" Международного 
неправительственного благотво
рительного фонда "Соглом авлод 
учун") такую возможность предо
ставляют безвозмездно. В их пла
нах поддержка кюлодых и совсем 
юных художников, а также твор
ческих людей с ограниченными 
физическими возможностями, 
для кого выход на широкого зри
теля проблематичен.

В числе условий, необходимых

для проведения персональной 
выставки, — профессионализм, 
оригинальность работ и в первую

0 - -

очере№ желание авторов оказы
вать содействие в раскрытии 
творческого потенциала пслраста- 
юи^го поколения узбекистанцев.

—В этом заключается еще одна 
цель созд^«1я галереи, — отмети
ла в беседе с корреспондентом 
‘ Народного слова” председатель 
фоцца "Соглом авлод учун" Г. Юл- 
дашева. — От авторов, получив* 
ших возможность выставиться, 
ожидают опять-таки благотвори
тельной помощи в организации 
детских иэокружков, студий. И осо- 
бо их профессиональный опыт,

стремление к прекрасному: будь
те природа или чувства. Потому 
и место для проведения выстав
ки выбрано не с л у ^н о . Ибо, как 
сказал на открытии настоятель 
католического храма о. Кшиштоф 
Кукулка, красота создана Богом. 
И приобщаясь к прекрасному по
средством искусства, мы стано
вимся чище, добрее, возвышен
нее, совершеннее духовно, эсте
тически, нравственно.

Ольга ЛИСИЦКАЯ, 
наш корр.

НА СНИМКАХ: ф раг
мент открытия аыстами; 
работы Д. Мурсалимова: 
"Натюрморт с гранатами*;
*В старом городе” .

Фото Владимира 
ГРАНКИНА.

о9 Н А П У ТС ТВО ВА Л  
Ч Е Л О В Е К -Л ЕГЕ Н Д А

^  Старогородский стадион 
‘Спартак” , "пострадавший* при 
строительстве второй линии таш
кентского метро и превратив
шийся нынче в базарные ряды и 
автостанцию "Эски жува", памя
тен многим поколениям спорт
сменов. Здесь росли и выраста
ли в хороших мастеров ф ут^ли- 
сты и легкоатлеты, теннисисты и 
борцы, приверженцы других ви
дов спорта.

После того, как стадиона не 
стало, часть ребят вместе с на
ставниками перебрались на дру
гие спортивные базы, а кто-то и 
вовсе забросил занятия спортом. 
Но хуже всего оказалось то, что 
не стало маяка, привлекавшего 
окрестную детвору к физкульту
ре, что многим ребятишкам ста
ло нечем заняться.

Такое положение не устраива
ло многих в махалле Узгент Са- 
бир-Рахимовского района. И 
взрослые люди нашли способ 
позаботиться о том, чтобы мест
ным мальчишкам было чем за
няться. Здесь подыскали подхо
дящее помещение и оборудова
ли его не просто под борцовс

кий зал — сделали настоящий 
спорткомплекс с раздевалками, 
душевыми, сауной, тренажерным 
залом и приспособленным для 
общефизической подготовки 
двором. Но главным, конечно, 
стал зал для борьбы с "рабочей* 
ковровой частью размером 6x15 м. 
Небольшой по спортивным мер
кам, он для здешних ребят лучше 
всякого дворца спорта. Потому 
что рядом с домом, потому что 
позволяет заняться интересным 
и увлекательным видом спорта, 
л с ^ в ь  к которому, можно ска
зать, в генах у нашего народа.

Немало сделали для того, что
бы в махалле появился такой 
центр, энтузиасты и махаллинс- 
кий актив, серьезно помогли Ас
социация спортивной борьбы Уз
бекистана и физкультурно- 
спортивное общество профсою
зов. Сюда уже возвращаются со 
своими учениками бывшие спар
таковские тренеры, работающие 
в ФСО про^оюэов. А в планах 
заслуженного тр»«ера Узбекиста
на Равиля Биктякова, ставшего 
застрельщиком этого нужного 
дела, юридическое оформление

махаллинского детско-подрост- 
кового клуба.

Праздничным стало открытие 
зала, на которое был приглашен 
сам Александе Карелин. То, что 
здесь побывал самый знаменитый 
борец планеты, не знающий 
равных уже более десяти лет, 
завоевавший только на самых 
крупных турнирах три золотые 
олимпийские медали, девять 
титулов чемпиона мира и 
одиннадцать — чемпиона Евро
пы, ребята не только запомнят 
сами, но будут передавать из 
поколения 8 поколение его на
ставление; слушать тренера, 
верить в себя и делать чуть 
больше, чем тренер говорит.

В открытии зала также принял 
участие председатель Централь
ного правления физкультурно
спортивного общества Федера
ции профсоюзов Баходыр Таджи- 
ев; новый, пусть еще не о ф (^ив- 
шийся юри^чески, клуб ФСОП 
сразу взяло под свое крепкое и 
надежное крыло.

Сергей ДАНИЛОВ, 
наш корр.

СПОРТИВНЫЙ КОМОДЕКС -  Ш  СЕЛЬЧАН
Празднование Навруза в кишлаке Кызыл-рават 

Уйчинского района будет особенно торжественным 
и радостным. В канун праздника здесь состоится 
открыгие большого спортивного комплекса, соору
жение которого ведется сейчас ускоренными тем
пами. Не случайно комплексу дано название «Соглом 
авлод« ~  он предназначен в первую очереда для 
детей и молодежи.

Жители кишлака с нетерпением ждут этого собы
тия. Ведь ранее здвсь не б ы т  вообще никак»« спортив

ных сооружений. Новый же комплекс вполне достоин 
украсить собой не только кишлак, но и город. Помимо 
огромного стадиона, он включает в себя множество 
площадок для занятий различными видами спорта, 
такими, как волейбол, баскетбол, гандбол, кураш, лег
кая атлетика. Созданы туг условия и для занятий шах
матистов, боксеров. Начаты работы по сооружению тен
нисного корта, плавательного бассейна.

Н. ХОДЖАЕВА, 
корр. УэА.

^ по го д я  
нового

Сегодня по Узбекистану ожи
дается небольшая облачность, 
без осадков, установится теплая 
и солнечная погода. Воздух рав
номерно прогреется по в с ^  тер
ритории республики. Ветер вос
точный, ^ 1 0  метров в секунду, 
в районе Бекабада с усилени
ем до 15-20

Дневная температура воздуха; 
по Каракалпакстану и Хорезмс
кой области 9—14 градусов 
тепла; по Бухарской и Навоийс- 
кой областям ^  6—13 тепла; по 
Кашкадарьинской и Сурхандарь- 
инской областям 12—17 тепла; 
гю областям Ферганской долины. 
Андижанской, (^ га н с ко й  и На- 
манганской — 11 тепла; по 
Ташкентской, Сырдарьинской, 
Джизакской и Самаркандской об
ластям — 10—16 тепла.

В столице республики неболь
шая облачность, без осадков. 
Ветер восточный, З 'в  метров в 
секунду Температура воздуха — 
12—14 градусов тепла.

Атмосферное давление будет 
падать, относительная влажность 
воздуха уменьшится.

Национальный провайдер

6 л е т
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на рынке 
телекоммуникаций

п о д к л ю ч е н и е  и

0/аМ/р ОМ-иНЕ дпетроннвя почта

всего $ до 1 марта
По курсу ЦБ РУ

Регистрационная плата по 
ВСЕМ видам усл^г сети.

скидка 20 %
наши телефоны: 144 82 8 8 ,14 4  82 87

по Ташкенту и всем областным центрам
Г
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Уголой
рыболобо

БЛЕСНА 
НЕ ПОДВЕЛА

Солнце уже садилось, а клева 
все не было.

— Поехали домой, — махнул 
на все рукой мой напарник Пет
ре.

Мы взялись за весла, и лодка 
ходко пошла поперек небольшо
го затона.

После неудачного дня разго
варивать не хотелось, неожидан
но Петро толкнул меня в плечо:

— Смотри, чайки!
Действительно, суматошно, с

криками они кружились над од
ним и тем же местом, то и дело 
срываясь в пике и снова взмы
вая вверх. Ясно, там была рыба, 
и мы налегли на весла. До цели 
оставалось метров сорок, как 
вдруг впереди и чуть правее воз
ник мощный водоворот, потом — 
еще. Жерех бьет!

Петро "положил" блесну точ
но: не успела катушка сделать и 
десятка оборотов, как удилище 
сильно рвануло, леска заходила 
ходуном. Напор жереха был на
столько силен, что казалось, либо 
леска, либо удилище не выдер
жат.

Сколько длился поединок с 
жерехом, трудно сказать. Но вот 
рыба стала сдавать и оказалась 
у самой лодки. Я хотел подхва
тить ее подсачком, да оплошал, 
жерех рванулся и скрылся под 
лодкой. Однако сопротивлялся на 
этот раз он недолго. Мне не со
ставило труда подхватить рыби
ну, как только она снова оказа
лась у лодки. Петро в изнеможе
нии опустился на сиденье, его 
руки дрожали.

Четырехкилограммовый ги
гант, как кувалдой, бил мощным 
хвостом по дну лодки. Его спина 
отливала синевой, а брюхо сереб
ром. Выступ выдвинутой вперед 
нижней челюсти плотно входил в 
канавку на верхней — совершен
ный по конструкции капкан для 
рыбьей мелюзги.

Крупный жерех — рыба хитрая 
и осторожная, увидит рыболова 
(а зрение у него отличное) — ни 
за что не возьмет приманку. По
этому спиннингист должен вла
деть дальним и точным забросом; 
вести блесну недо быстро, ими
тируя убегающую в панике ры
бешку. Если при попытке схва
тить приманку жерех промахнет
ся, второго броска его не жди — 
он наверняка насторожился...

Масгут МАХМУТОВ, 
наш общ. корр.

ПРОВОДИТСЯ откры ты й
ТЕНДЕР

на право работы на междугородных-межобластных
автобусных маршрутах:

№ В А
№ В А
№ ВО
№ ВО
№ В А '

7 8 8  “Ташкеит-Гулистан", 
7 0 9  “Ташкент-Янгивр”, 
•1033 “Ташкент-Арнасай”, 
•841 “Ташкент-Дустлик”, 
8 1 7  “Ташкент-Замин”,

№ В А  
№ В А  
№ В О  
N2 ВО  
М в В А

7 8 8  “Гулистан-Ташкент”, 
7 0 9  “Янгиер- Ташкент”,
• 1033  “Арнасай- Ташкент”, 
•841 “Дустлик-Ташкент”, 
8 1 7  “Заммн- Ташкент”.

В открытом тендере может принеть участие любой хозяйствующий 
субъект независимо от формы собственности, зарегистрированный в 
установленном порядке на территории Республики Узбекистан, 
состоящий на учете в налоговых органах, имеющий лицензию на право 
осуществления междугородных перевозок пассажиров автомобильным 
транспортом.

Организатор тендера - Межведомственная комиссия по шпросам организации 
ироведеиия (ггкрытых тендеров па размеп1епие междугородных-межобластных и 
меадународпых маршрухов, образованная постановлением Кабинета Министров 
Респ]^лики Узбекистан от 29.07.1999 г. № 368.

Адрес ком иссии : 700011, г.Таш кент, Н абереж ная А н хо р а , 4.
Желаюище принять участие в открытом тендере должны подать в 

Межведомственную комиссию заявку на получение пакета тендерных документов не 
позднее 17.00насов 14 марта 2000 года.

Тендерные предложения (у г  участников 
принимаются М еж ведом ственной  

комиссией ежедневно до 18,00 часов 
22марта 2000г, включи1ч;льно.

ТЕНДЕР 
будет проводиться 

по адресу: г. Ташкент, 
пр. Узбекистанский, дом 98

(здание Дом кино).

:4Д51:4?86Ж4Д5114к̂ 16. 41-14-19.

ч е р е з  о т  А  < и А ш ш  с и с т е м

м и ?  с м с т г и ж я  Я 1 ? е к р л с < и е и !

ПРИЕМНЫЕ ПУНКТЫ ПРИНИМАЮТ ОТ НАСЕЛЕНИЯ И 
ОРГАНИЗАЦИЙ МАКУЛАТУРУ В НЕОГРАНИЧЕННОМ КОЛИЧЕСТВЕ

ВЗАМЕН ТОВАРОВ ПОВСЕДНЕВНОГО СПРОСА.

с  10.02. 2000г. СНИЖЕНА НОРМА МАКУЛАТУРЫ 
НА ТОВАРЫ, ВЫЛАВАКМЫЕ В ОБМЕН

Алюминиевые оконные и витражные системы;
•  ЮГ0Т06ЛЕНИЕ ОКОН, 

ДВфСЙ И ВИфАЖЕЙ
лю бы х ф орм И рАЗМфОВ,
РАЗЛИЧ№1Х рЛСЦВПОК

•  ЮГОТОВЛОМЕ 
ВСШ)ЭМ0 ЖП>1Х Арок

•  ПЫЛЕ- 

ЭВуКОНЕЛрОНИЦЛЕМОСТЬ

АЮУР

•  ГЕРМЕТИЧНОСТЬ 
СТЕКАОПАКПОВ

•  РАЗДВИЖНАЯ И 

ОТКрЬВАЮЩАЯСЯ СИСТЕМА, 

удобнАя при ИСПОЛЬ-
ЭОвАНкИ ЖАЛЮЭЕЙ

•  ПОЖАробЕЭОПАОЮ.

Принимот 
иммивидуодьныв аакоэы

и
Адр»с' ш. Ташкент, 
ВшкттлирскиО р-н. 

Ахшмшшршнскот шосс», 2. 
Т*п 0 7 1 ) 98-64-аз.

1в5-в7^7а(сот ). 
1$5-в7-74,1Э0-79-90. 
Фшкс (371) 9 $ -4 7 ^ .

С ш ^ т т о щ  о б с я у к м м и м  ■ т«ч«ии«

О

I Нш дытф •  ёЛтш"
ыЛ»” 
П’7-41.

I . • I

]/тЛ.Фшфвтш, Й14. 
Тт/фтсЫН Ы. • / 1М7

До
10. 02.2000а.

После 1 
10. 02. 2000*.

Масло « Узбекистан» 0.5 л. \  16 кг. / 10 кг.
Вермишель (1 упаковка. 400г) \  6 кг. / 3 кг.
Тушенка Тоеяжья" (1 банка) \  20 кг. / 10 кг.
Мыло хозяйственное (1 кусок-400 8) \  б /гг. / 5 кг. 1
Электролампочка (1 штука) У '* ’*- / 3 кг.
Моющая паста шМечта» (1 банка) 6 кг. 1
Порошок стиральный <(Гузаль» 250г. 1\^ ка 6 кг.
Чистящий порошок шБлик» (1 банка) 5 А . 5 кг. 1
Спички (1 коробок) (У5Хг. 0,5 кг.
Вино €Узбекистан» (1 бутылка) л 5 к \ 10 кг.
Водка ^(Узбекистан» (1 бутылка) / 2 5 к г \ 15 кг.
Посуда жСовпластитал» в ассортименте /  о т  в д \ о т  в до

/  20кг. \ 20 кг. 1
Гофрокартон (1 ке м) /  5 кг. \ 4 кг. 1
Гофроящики (1 кв м) /  5 кг. \ 4 кг. 1

Р«жмм работы : •ж в д м о м ю  с 9.00 д о  16.00, о6#д с 12.00 д о  13.00.
Вы ходией -  понедельник.

Сбор макулатуры и ее повторное исяо.пэовёние для шзготоллеиып картонной тары 
улучшает санитарное и экологическое состояние города и обеспечивает эанят<»сть 
насе.$ения.

Адреса прием ны х пуи ктое  в г. Таш кенте.
1. Дкмал-Июамовский р-м, Чиланзар, 26 кв<л, около АО «Нон-П«стй».

(бывш.«Макаронная фабрика»).
2. Хамзинский р-н, ул. Шолохова, 39 (недалако от рынка Кадышава).
3. Хамзинский р-н, ул. Лисумова (ориантир-за кинотаатром им. Лисунова).
4. Сабир-Рахимовский р-н, Каракамыш, 2/3 (за 2-этажным унивармагом).
6. Хамзииский р-н, 200 метров от озара Рохат ло колы^авой дорога

в сторону м. Куйлюк, тал. Н  3617.
6 . Ул. Сарыкульская (ориантир жалазнодорожный колладж).
7. Юнус-Абад. кв-л 3 (о р и а н ти р 6 -я детская болы<ица).
I .  Юн^-Абад (ориентир — за К'Тром «Казахстан»). •
9. Ул. тлясова  (ориентир — швейная ф-ка «Юлдуз»).
10. Ул.Букж ипак йули (сфиентир — д. 126 «Щом быта», синий гараж).
I I .  Уп. Абдурауфа Фитрата (600 метров от рисового базара).
12. Шайхантахурский р-н, ул. Навои. 16 (напротив кинотеатра ''Панорамный'*).
13 гАнгрен, ул. Навои. 22.
14. г.Ангрен. кв. 6 /6 , д. 14.
16. г. Ахангараи, ул. Ахунбабаева, 11.
16. г. Алмалык, ул. Амира Темура, 67.

I

I

^___ I

Утерянное свидвтвль* 
ство о аключеиии хозяй
ствующего субъекта в го* 
сударственный регистр 
предприятий и организа* 
ц ^ . выданное 13.07.9вг. 
фирме ЧП 'Гульнора СМ" 
органами статистики, 
считать недействитель
ным.

Минисгерстао эдравосхранения и Рес 
публиканский ценф государственного са
нитарно-эпидемиологического надзора 
Республики Узбекистан выражае1 глубо
кое соболезнование начальнику департа
мента государственного санита^-злиде- 
миологического надзора Министерства 
здравоохранения Республики Узбекмтан 
И ^ а т у  Сатиниязовичу Атабекову в свя
зи с безаременной кончиной его брага 

АТАБЕКОВА Араиматв.

Коллектив Узбекского аген
тства почты и телекоммуника
ций выражает глубокое собо- 
лезнование родным и близким 
по поводу смерти ветерана 
войны и груда, пенсионера, 
старейшего работника бывше
го Министе^таа связи 
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